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Los afectados 
de PSV se 
querellan ante 
el juzgado de 
lo penal

Los afectados por las promo
ciones de PSV de Segovia pre
sentaron ayer, ante el juzgado de 
lo Penal, una denuncia contra la 
sociedad cooperativa, la empre
sa gestora IGS y el sindicato 
UGT.

Los cooperativistas acusan de 
delitos de estafa y apropiación 
indebida y han emprendido así 
las acciones judiciales después 
de varios meses de espera para 
buscar una solución negociada.

La denuncia fue firmada por 
69 personas, que explicaron que 
con esta medida se suman a los 
miles de afectados de otras pro
vincias que ya han adoptado una 
medida similar.

Asimismo, los denunciantes, 
que tildaron a los dirigentes de 
UGT. de “parásitos del sindica
lismo"*. consideran que esta cen
tral se ha comportado de forma 
"insolidaria" con ellos y esperan 
que el juez tome declaración tan
to a ellos como a los inculpados.
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El gobernador civil será “respetuoso” con la Administración local

Piñeiro apuesta por “infraestructuras
punteras” en Segovia

El gobernador civil de Se
govia, Pedro Luis Piñeiro, 
mostró ayer su apoyo a la 
creación de “infraestructu
ras punteras” en la provin
cia en su discurso de toma de 
posesión al frente de este 
cargo. Asimismo, manifestó 
su voluntad de ser “respe
tuoso” con la Administra
ción local y regional.

Ante las autoridades loca
les y provinciales, el nuevo 
gobernador civil trazó un in
cipiente diagnóstico de la rea
lidad de la provincia, centran
do el hilo argumental del mis
mo en la agricultura, la indus
tria y la creación de infraes
tructuras.

Sobre este último aspecto. 
Piñeiro señaló la importancia 
de obras como la variante de 
Segovia o la autovía hacia San 
Rafael para el despegue eco
nómico de la provincia, y ma
nifestó que la llegada del Tren 
de Alta Velocidad es una "rei-

Carlos Conde Duque felicita al nuevo gobernador civil. pe ñ a l o s a  

vindicación que entiendo jus- cho competencia! para las ad
ía '. Por otra parte, se mostró ministraciones locales.
partidario de aumentar el te- (Pdg. 5)

Juicio oral al 
senador del PP 
Pérez Villar por 
el“caso de 
la minería”

El Tribunal Supremo ha de
clarado la apertura de juicio oral 
al senador del PP y ex consejero 
de Economía de Castilla y León. 
Miguel Pérez Villar, por supues
tos delitos de prevaricación y 
fraude en relación con la conce
sión de ayudas a empresas mine
ras de la región.

En un auto hecho público 
ayer, la sala de lo penal del Su
premo abre también juicio oral 
para Javier Augusto Valenzuela 
Seoane, director general de Eco
nomía de Castiíla y León en 
1988. y para María de los Rosa
rios Carballo Sánchez, esposa de 
Pérez Villar. Se acuerda, ade
más, tener por responsable civil 
subsidiaria a dicha Comunidad 
Autónoma en caso de insolven
cia de los acusados Pérez Villar 
y Valenzuela Seoane.

Se requiere a Pérez Villar y a 
Javier Valenzuela para que de
positen una fianza de 50 millo
nes de pesetas.
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ruso toma posición en territorio chechenio.

AL DIA
6 Varios 
trabajadores 
autónomos se 
dan de baja de 
la Cámara de 
Comerio.

6 Los salarios 
segovianos 
crecen menos 
que los del resto 
de la región.

TELEFOTO EFE 
Un empleado del servicio de limpieza trabaja en el lugar del atentado.

Los chechenios se muestran 
impasibles ante las prórrogas 

concedidas por los rusos

Condena unánime contra el 
atentado perpetrado ayer por 

ETA en San Sebastián
La prórroga del plazo conce

do por Moscú a los chechenios 
Para que depongan las armas si 
quieren ser amnistiados pasó dc- 
^rcibida para los defensores 
e Groz.ni. que siguen resistien- 

,0 los embales de las fuerzas 
Corazadas rusas lanzados con- 
ra *a ciudad desde el norte.

La tensa calma, establecida । asul fracaso de la ofensiva rusa 
an/ada contra el poblado de

Pcrvomáyskaya. fue rola pocas 
horas después del mediodía de 
ayer.

Esla vez, los carros de comba
te rusos embistieron desde la lo
calidad de Tolsloy Yurt en direc
ción al poblado de Pelropávlo- 
vskaya. 13 kilómetros al noreste 
de Gro/ni. donde hasta altas ho
ras de la noche se escuchaban las 
detonaciones.
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16 El Gobierno 
dará una paga 
adicional a los 
jubilados en 
enero.

15 González, 
dispuesto a 
hablar con Aznar 
de la presidencia 
española en la UE.
—

Los principales partidos vas
cos. así como los sindicatos y 
agrupaciones de policías locales 
y autonómicos, el Ayuntamiento 
de San Sebastián y asociaciones 
pacifistas condenaron rotunda
mente el atentado perpetrado 
ayer en Lasarte (Guipúzcoa) 
contra el jefe de Investigación de 
la Guardia Muncipal donostia
rra. Alfonso Morcillo.

Un individuo encapuchado 

asesinó a Morcillo de un tiro en 
la cabeza cuando salía de su casa 
para acudir a su trabajo.

El ministro de Justicia e Inte
rior. Juan Alberto Belloch, 
apuntó la posibilidad de que el 
asesinato haya sido perpetrado 
por el “comando Donosti” de 
ETA. En esc caso, de conIImiar
se la autoría, sería el primero en 
cuatro meses.

(Pag. 14)
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CALENDARIO

TERMOMETRO

PARA HOY

Van: 350 días, faltan 15.
Sol: De 08,30 a 17,49.
Luna: De 15,34 a 5,4.
Luna llena el día 18 en Gé- 

minis. Crecen las tardes

SANTORAL

HOY: Albina, Isabel, Eve- 
rardo, Macario, Adelardo, 
Apseo, Aitalas, Valentín, 
Concordio, Naval, Agrícola, 
beano, Adón, Irenión, 
Elias, Adelaida, Teófanes, 
Isán, Rainardo.

FARMACIA DE GUARDIA

HOY: Barbero de la Serna, 
José Zorrilla, 41.

PROVINCIAS TEM MAX. TEM.MIN. PL./M2

Avila............................... 12,2 -2,4
Burgos ........................... 10,5 0,0
León............................... 3,8 -
Falencia ........................ 7,9 2,3
Salamanca...................... 4,2 -2,4
Segovia........................... 11,5 3,2
Soria............................... 10,6 -1,0
Valladolid...................... 5,0 1,2 0,2
Zamora........................... 5,5 1,2

TEMPERATURAS EN LIGERO DESCENSO

Hoy, poco nuboso, brumas y nieblas matinales en 
áreas de meseta; temperaturas en ligero descenso, con 
máximas comprendidas entre 10 y 12 grados y mínimas 
previstas para la próxima madrugada entre -3 y -1 grados; 
vientos flojos variables.

. ADEMAS

Campaña de Ayuda 
a Angola organizada 

por El Carmen
Los grupos juveniles de 

la parroquia de El Carmen 
realizarán el próximo día 
17, sábado, a partir de las 
10,00 horas una recogida 
de ropa, material escolar, 
repostería o cualquier otro 
objeto, entre los segovia- 
nos, que serán vendidos en 
un mercadillo el domingo, 
con el fin de recaduar fon
dos que serán destinados 
a Angola. El mercadillo 
benéfico estará situado 
en la parroquia de El Car
men.

Salvar al niño 
Rafael Martín

La comunidad parro
quial de “La Concep
ción”, de la ciudad mur
ciana de Cartagena ha 
iniciado una campaña de 
recogida de fondos para 
salvar la vida del niño 
Rafael Martín Segado, 
quien se está intentando 
recuperar de una opera
ción de leucemia. El pe
queño, afectado de leu
cemia mioplástica MB- 
2, catalogada en medi
cina como muy grave, 
pudo ser operado de 
trasplante de medula 
ósea, en un hospital de 
Houston, en diciembre 
de 1992, gracias a la co
laboración de numero
sas personas que aporta
ron fondos para ayudar 
económicamente a sus 
padres. La operación 
fue un éxito pero la re
cuperación del niño ha 
sido frenada por una in
fección pulmonar, con
tinuando hospitalizado, 
con un gasto económi
co descomunal. Quien 
quiera aportar fondos 
puede hacerlo en la 
cuenta de Caja Postal 
36-00467079. ’

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL

■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

Casa de los Picos. 
Escuela de Artes y Oficios

— Exposición sobre “Segovia 
1900, primer tercio del siglo 
XX". Inauguración hoy viernes 
a las 19,00 horas.

Sala Unturbe 
(Casino de la Unión)

— Oleos y acuarelas, del se- 
goviano Jesús de Francisco. 
Hasta hoy.

Bar Santana
—Oleos de María Teresa Or

tega. Hasta hoy.

Centro Social 
Caja Segovia

— Esculturas de Carmen Bar
tolomé. Hasta el 18 de diciem
bre.

Teatro Juan Bravo
— Exposición itinerante del 

Consejo de la Juventud de Cas
tilla y León sobre el asociacio- 
nismo juveni. Hasta hoy.

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica de Cristales 
(Fundación CNV)

— Exposiciones permanen
tes: “Cristal de La Granja", si
glo X VIII y XIX. “Vidrio euro
peo", siglo XVI-XIX. “Tecno
logía del vidrio”. “Vidrio artís
tico contemporáneo". “Teatro 
catóptrico esférico"

Horario de visitas: de I 1,00 
a 19,00* horas ininterrumpida
mente. Lunes y martes, las salas 
permanecerán cerradas. Lunes 
y martes así como los demás 
días podrán acoger a grupos 
de más de 15 personas me
diante previa citación.

Jardines del Palacio Real
Visitas gratuitas a los recintos 

y lugares siguientes:
— “El Laberinto", ermita de 

San Ildefonso y jardines de “La 
partida de la reina", piscifacto

ría. Horario hasta el 28 de febre
ro de 10,00 a 18,00 horas.

CUELLAR

Sala Ditirambo
— Grabado artístico. Miguel 

Angel Maroto. Desde mañana y 
hasta el 8 de enero.

MADRID

Centro Reina Sofía
—El surrealismo en Espa

ña. Hasta el 9 de enero.
—Dalí joven: 1918-1930. 

Hasta el 16 de enero.

Centro cívico La Vaguada
— Dibujos del segoviano Fer

nando García de Juan, “Nano”. 
Hasta mañana.

■ CONVOCATORIAS
Muestra de Villancicos

El próximo día 22, a partir de 
las 20,30 horas, y en la parroquia 
de San Frutos se va a celebrar la 
XVII muestra de villancicos 
"Ciudad de Segovia”. Para par
ticipar, los grupos interesados 
deberán presentar su inscripción 
en la Oficina de Cultura del 
Ayuntamiento antes del día 19 
de diciembre. Pueden participar 
grupos no profesionales, que de
berán interpretar dos villancicos 
del repertorio tradicional o de

■ RECOMENDAMOS 
MUSICA Y TEATRO
Hoy, el sábado y el do

mingo a las 20,30 horas, 
Rafael Alvarez "El brujo” 
pone en escena “La sombra 
del Tenorio”, de José Luis 
Alonso de Santos. Precios 
1.400, 1.200 y 1.000. Vier
nes 50 % descuento.

Mañana, en el Conserva
torio de Música, a partir de 
las 19.00 horas, concierto 
del conjunto italiano “Lo- 
gos Ensemhle". Entrada 
gratuita.

nueva creación, pudiéndose 
acompañar de los instrumentos 
musicales que lo deseen. Se es
tablecen dos categorías, hasta 15 
años y de 15 años en adelante, 
siendo el número mínimo de los 
componentes de cinco personas 
sin establecerse número máximo 
de participantes. Previamente al 
certamen, un jurado visistará a 
los grupos inscritos para selec
cionar aquellos que, por su ma
yor calidad interpretativa, pue- 

. dan estar en la muestra.

Aniversario de 
“La Colodra”

Mañana sábado, día 17 de di
ciembre, la asociación cultural 
provincial “La Colodra" cele
brará su séptimo aniversario, 
que tendrá lugar en el Centro 
Social de Caja Segovia de la lo
calidad de Prádena de la Sierra, 
a partir de las 19,00 horas. Se 
proyectará un video con el resu
men de las actividades desarro
lladas por la agrupación cultural 
durante 1994. Además se conta
rá con la actuación de la concer
tista de guitarra clásica Reme
dios Carretero Teruel. Seguida
mente merienda de hermandad.

NOTA DE SOCIEDAD
Juramento

En la Sala de Audiencias del 
Palacio de Justicia y. bajo la pre
sidencia de su titular, prestó ju
ramento como letrado del llustre 
Colegio de Abogados de Sego
via. el joven segoviano David 
López Estebaránz, siendo apa
drinado por su padre, el también 
letrado y economista José Luis 
López Alvarez. Deseamos al jo
ven abogado toda clase de éxitos 
profesionales.

■ AVISOS
Estado de las carreteras

Parte de carreteras de la Junta: 
—Posibilidad de hielo en los 
tramos de carretera entre Se
govia y La Granja. La Granja 
y Puente sobre el Ercsma. cru
ce con la N-l 10 a Tejadilla. 
de Navafría al puerto de Na- 
vafría y en el Puerto de la 
Quesada.

PRIMITIVA
Jueves, 15

2 15 2534

35 £,392 36

Sábado, 10

17 28 33 34 36 41

BONOLOTO
Miércoles, 14

Com. 40
Rein. 5

7 13 25 30 31 35 £ í

Martes, 13

10 15 26 27 34 49

Lunes, 12

2 6 17 33 41

Viernes, 9

44

11 12 27 30 44 48

Com. 43
Rein. 7

Com. 30
Rein. 0

Com. 39
Rein. 8

ONCE ▼
Jueves. I5

73.667

Miércoles, I4
08.970

Lunes, I2

62.075

Martes. I3

Viernes, 9
94.950
Serie 020
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EL POSO DE LOS DIAS

Seguir viviendo

ACABO de regresar de 
Valladolid, donde se le 
ha rendido un recuerdo a 

Francisco de Cossío con mo
tivo de la reedición de su no
vela "Elvira Coloma o Al mo
rir un siglo". Durante el viaje 
de vuelta una espesa niebla 
nos ha acompañado, tejiendo 
una atmósfera de nostalgias y 
evocaciones.

Francisco de Cossío era el 
padre de mi madre y a él le 
debo gran parte del concepto 
que sobre la vida y los hom
bres troqueló mi infancia. So
lía pasar las Navidades con 
nosotros, impregnando con su 
llegada la casa de un ritmo y 
una dimensión peculiar.

Especialmente queridas 
para mí eran las tertulias que 
después del almuerzo se for
maban y que, interminables, 
se prolongaban mientras la 
nieve y el relente cuajaban la 
plaza de San Martín de blan
cos endurecidos, que, leve
mente se veían enriquecidos 
por mínimos rayos de sol que 
perfilaban la silueta de la igle
sia hasta que la noche al caer, 
los iba borrando a pesar de sus 
esfuerzos por sobrevivir, afe
rrándose a la mortecina luz de 
las farolas.

Pertenecía Francisco de 
Cossío a esa raza de escritores 
que sólo sabían comprender la 
vida a través de las palabras. 
Sabedores de que El principio 
fue el Verbo, nada, nada exis
te para ellos sin el sonido que 
lo define y delimita... El adje
tivo preciso, la confirmación 
del sujeto y la conjugación del 
tiempo es el jeroglífico con el 
que cada mañana afrontan la 
interrogante de la existencia.

La recuerdo en estos mo
mentos escribiendo en el si
llón de orejas en el que se su
mergía, camuflándose aún 
más entre la humareda de su 
sempiterna pipa. Sin apenas 
correcciones, se ensimismaba 
en el devenir de la pluma que 
le iba desvelando la compleji
dad de los sentimientos y lo 
ignoto de los hombres. Una 
vez terminado el rito, leía en 
voz alta, para sí, lo elaborado, 
'ntentando sorprenderse a sí 
mismo. No existe buena lite

Mercedes 
construye | 

automóviles 
ecológicos.

Concesionario Oficial Mercedes-Benz
P| SEGAUTO
o||8ono Industrial "El Cerro"; Calle Peñalara, 10. Tels.: 921/42 76 II 42 77 45. 40006 SEGOVIA. Mercedes Benz

JOSE PEREZ DE COSSIO

PEÑALOSA

ratura si no suena bien. Ese es 
su secreto parentesco con la 
música.

Espléndido fabulador, sal
picaba la conversación de 
anécdotas, viajes y situacio
nes confeccionadas sobre la 
marcha y a la medida del con
tenido y la intensidad de lo 
que se estaba tratando... En un 
naufragio a la entrada de New 
York conoció a un segoviano 
que, como él. nadaba desespe
radamente por ganar la orilla. 
Entre brazada y brazada des
cubrieron lejanos lazos fami
liares. por los que el abuelo se 
vio en la obligación de reco
mendarle que abandonase el 
estilo Crowl y ejercitase la 
braza, y que aseguraba mucho 
más la supervivencia. Estas 
descripciones imaginarias 
bordeando el filo de la reali
dad conformaron en mí el va
lor de la mentira. Me refiero a 
la gran mentira elaborada con 
talento e intuición, no a las 
mezquinas tergiversaciones 
del cobarde o a las omisiones 
del tramposo... La vida se ve 
constantemente enriquecida 
por espléndidas mentiras que. 

al hacerse cuerpo, exaltan la 
relatividad de las cosas y nos 
animan en la búsqueda de Lo 
Absoluto.

Mientras el coche avanza, y 
desgranando el rosario de los 
recuerdos, surge la imagen del 
abuelo, yo muy niño, hun
diendo la cabeza en la almo
hada en la que acababa de fa
llecer su mujer y de la que, tras 
permanecer un ilimitado tiem
po, se levantó y dirigiéndose 
al sillón que le correspondía 
encendió la pipa y comenzó a 
escribir, perdiéndose entre el 
humo en la misma forma a 
como yo me dejo envolver en 
la niebla recreando el título 
del artículo que en aquellos 
momentos surgió "Seguir es
cribiendo".

Casi llegadas estas Navida
des, mientras contabilizo las 
cruces de las ausencia, con el 
calor que en mí dejaron los 
que se han ido; aquellos que 
me comprendieron, soporta
ron, enseñaron y perdonaron, 
en esa tibia temperatura, repi
to, que sólo el alma conoce, 
titulo yo también estas humil
des líneas "Seguir viviendo".

Debate político en 
la Diputación

Cartu abierta del portavoz, del Grupo Socialista 
en la Diputación, Fernando García Calle, 

al vicepresidente segundo de esta Corporación 
provincial, Luis Fuentes.

Estimado compañero: Leo, 
con cierta sorpresa, unas decla
raciones tuyas en las que me 
citas como instrumento de una 
especie de “campaña de des
prestigio, basada en ataques 
personales y como operación 
del PSOE ante las elecciones 
municipales y autonómicas 
próximas” (sic).

Comprendo que la "pose de 
víctima", adoptada por la dipu
tada delegada del Area de Cul
tura y Bienestar Social, co
mience a hacerse contagiosa 
entre los responsables popula
res de la Corporación, en la que 
compartimos escaño y cuya vi
cepresidencia 2a ostenta. ¡Son 
tantas las promesas de grandes 
proyectos, incumplidas en es
tos tres largos años..., y el tiem
po que queda es tan escaso...!

Pero, el motivo de mi carta, 
carta abierta, no es otro que el 
señalarte diferencias que, para 
el Grupo Socialista y este por
tavoz. se dan entre una crítica 
institucional interna —y conti
nuada en el tiempo—, y otra 
pública —más esporádica (ya 
sabes, los medios de comunica
ción causan un mayor desgaste 
cuando se hace una crítica con
tinuada desde distintas ópticas 
políticas: LU. PSOE...)

De mis primeras declaracio
nes como portavoz del Grupo 
de Diputados Socialistas, te re
cordaré aquellas que afectaban 
a la Diputación como institu
ción. En ellas decía: "no soy 
partidario de la confrontación 
por la confrontación, prefiero 
la colaboración" y "si, en bene
ficio de la Institución, tenemos 
que recordar a cada uno cuál es 
su sitio y sus competencias, se 
lo diremos". Pues bien, ésta es 
la posición en la que me en
cuentro comprometido y... 
ejerciendo.

Las denuncias que. como 
munícipe. hayas podido recibir 
del partido político que da ori
gen a mi grupo corporativo, 
han sido en un contexto distin
to al de la Corporación Provin
cial; por ello, ni yo. ni ninguno 
de los diputados socialistas, 
nos hemos manifestado.

La forma, torticera, que uti
lizas para defenderte de "algo", 
no es sino querer politizar la 
crítica institucional. Esta acti
tud. que más parece una estra
tegia para concitar ánimos en el 
seno de tu partido, subcons
cientemente. implica la bús
queda de un paralelismo entre 
quien juega el papel del "Meri
no" del gobierno provincial 
(con funciones espléndidas), y 
quién, como la Sra. diputada, 
se prodiga en dádivas para cho
colates. más o menos "popula
res".

Crítica a la gestión
Por cierto, espero que la con

fusión entre "crítica de la ges
tión" y “campañas de despres
tigio" haya sido un lapsus por 
tu parte. Si no fuera así. te pe

diría que te dedicaras a otra 
cosa y no a la cosa pública. 
Cuando criticamos tu mala ges
tión. patente en casos como el 
inexistente Centro Provincial 
de Residuos Sólidos, o el tan 
cacareado repetidor de TV, no 
hacemos sino lo que, como 
oposición democrática, nos co
rresponde: ejercer la crítica y 
control del ejecutivo; es decir, 
lo que el PP hace en el Parla
mento. Si. además, como es el 
caso del Grupo Socialista, se 
aportan propuestas de solución 
en el debate, la oposición, aun
que suave, es buena.

No quiero pensar que la in
tención de tu “contraataque" 
haya sido abortar cualquier crí
tica a tu gestión (crítica que, 
me consta, llevas tiempo espe
rando). Si fuera así, Luis, no lo 
has conseguido, pues mi com
promiso con los que me han 
elegido en las listas del PSOE 
(entre los que se encuentran 
personas independientes) es fa
cilitar la solución de sus mu
chos problemas municipales.

En este último aspecto, te 
diré que, de los muchos pue
blos que tras de mí. has visitado 
desde el comienzo de la legis
latura (según tú comentas en 
público, sin ningún recato), por 
concejales y alcaldes existe, no 
sólo crítica, sino muchas que
jas en cuanto al trato de favori
tismo que. para con localidades 
próximas a las suyas, con me
nos necesidades o con una sub
jetiva urgencia, eso sí tras la 
visita del "desprendido" dipu
tado. éste propicia: ¿una “valla 
para el parque?", el "bacheo 
sin necesidad de firma alguna 
de convenio", adelantar la anu
lidad de la obra... (pon la que 
quieras) en planes... Esto sí que 
ha merecido y merecerá nues
tra crítica, y así la hemos prac
ticado en los plenos (punto de 
Ruegos y Preguntas, que tan 
poca audiencia tienen).

Estimado compañero de 
Corporación, a pesar de todo 
quiero ponerme a tu disposi
ción para colaborar, junto con 
mi Grupo, aún hoy. después de 
tres años, en la solución de pro
blemas que quedaron en tus 
manos sin resolver: Montuen- 
ga. Zarzuela del Pinar. La 
Losa...

Recibe un saludo

REZA
NUEVE AVEMARIAS

Durante nueve días
Pide tres deseos: uno de 
negocios y dos imposibles. 
Al noveno día publica este 
aviso y se cumplirán, aunque 
no lo creas. i. j.

6 Publicidad eficaz?

en EL ADELANTADO
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Conde, al rojo

La llamada impropiamente 
"Comisión Banesto". ha condena
do de forma unánime y entusiasta 
la gestión de Conde y sus cuates 
del consejo destituido. Según la 
comisión. Mario Conde no sólo 
gestionó pésimamente el que fue
ra no hace tantos años primer Ban
co español, sino que se aprovechó 
para sus negocios particulares de 
lo que debía ser únicamente el ne
gocio de los accionistas, y que a él. 
como accionista, debería haberle 
bastado y sobrado. Hasta ahí. nor
mal. previsible y explicable la va
loración unánime de los parla
mentarios.

Sin embargo, la comisión, a mi 
juicio, no ha cumplido en absoluto 
—ni en absoluto ni en relativo— 
con la función que legalmente te
nía encomendada, que no era la de 
investigar la gestión de Conde 
sino la intervención de Banesto. 
La representante socialista Merce
des Aroz. que me recordaba en su 
dialéctica fiera, en su apenas con
tenida indignación, al desvergon
zado Molió injuriando a Rubio po
cos meses después de haberlo de
fendido. ha salido en todas las te
levisiones denunciando que Mario 
Conde y sus consejeros se aprove
charon del Banco. Lo que no ha 
dicho la señora Aroz es por qué el 
Banco de España permitió que du
rante varios años —al menos los 
últimos años de gestión condis
ta— no se intervino en favor de los 
accionistas, ni tampoco la razón 
de que el Ministerio de Economía 
y Hacienda mirase hacia otra parte 
cuando Conde hacía y deshacía a 
su antojo.

(Jiménez. Losantos “ABC")

Pujol en 
bicicleta

Desde que manda tanto, trato 
a Jordi Pujol a todas horas; está 
metido en mi ordenador (pujol I. 
pujol2. así hasta pujoló); unos 
días le admiro, algunos le temo; 
éstos son los menos: lo más fre
cuente es que el Honorable me 
desconcierte, me descoloque, 
me intrigue, me alucine.

En los años setenta la reivindi
cación "Volem L Estatuí”, no era 
específicamente catalana, la apo
yamos en lodo el Estado; quiero 
decir que comprendo el problema 
de Cataluña. Pero una cosa es su 
autogobierno, y hasta su autode
terminación y otra inesperada, es 
que manden en nosotros. Poco a 
piKO he ido cambiando y he llega
do a la conclusión de que no está 
mal que importemos políticos ca
talanes como antes importábamos 
tejidos.

España (ese país en el que las 
matemáticas y los catalanes fue
ron considerados enemigos has
ta que llegaron los republicanos, 
los krausistas y la Institución) ha 
dado un salto histórico y ha pa
sado de desconfiar de ellos, a 
entregarles el poder.

Tal vez estemos en el camino 
correcto. Esta nación tan mal go
bernada desde los reyes godos, 
envuelta en el atraso, la supers
tición y el casticismo, ganará 
mucho con la aportación de los 
catalanes, los pragmáticos, su 
espíritu mercantil, su “seny”, su 
sentido democrático.

(Raúl del Pozo “El Mundo")

Berlusconi 
está muerto...

Berlusconi es ya un cadáver 
político. Podría decirse, si ello 
no constituyera un solecismo 
lógico, que es un cadáver polí
tico irreversible. Esto es. irre- 
sucitable. La diligencia con 
que los populares y los liguis- 
tas han retirado sus enmiendas 
al Presupuesto señala inequí
vocamente que se quiere trami
tar la aprobación del último a 
loda velocidad. Así que se volé 
el Presupuesto, dentro de po
quísimos días. Berlusconi per
derá la confianza de la mayoría 
del Congreso y dejará de ser 
primer ministro. Su partido se 
deshará a continuación como 
un azucarillo en un barreño de 
agua caliente. Según los analis
tas, se excluye la convocatoria 
de elecciones anticipadas. Un 
Gobierno de coalición, integra
do por muchos partidos, y con 
una base consensual muy fuer
te, deberá asir por los cuernos 
el problema de las pensiones y 
del gasto público.

La alternativa es inviable. 
Significaría el caos económico 
y el descrédito absoluto de Ita
lia en los mercados financieros 
internacionales. ¿Qué ha pro
vocado la defunción política de 
Berlusconi? Reflejemos la fra
se de Ortega en el espejo esper- 
péntico de la vida pública ita
liana: a Berlusconi lo han ma
tado él mismo y su circunstan
cia.

(Editorial “Diario 16")

Conde, 
condenado

Se trata de una condena políti
ca. naturalmente, pero no por eso 
desdeñable. Y por los visos que 
tiene puede ser la antesala de una 
condena judicial. Porque no son 
políticos los hechos condenados 
por la comisión parlamentaria del 
“caso Banesto". que ha investiga
do. elaborado y aprobado por una
nimidad un dictamen sobre la in
tervención del Banco Español de 
Crédito, sino que condena la ges
tión empresarial, económica y fi
nanciera de Mario Conde por 
prácticas irregulares, abusos, 
ocultación de la realidad e incum
plimiento de la normativa vigente. 
Y seguramente habrá mucho más 
de lo que se dice, aunque no duda
mos que se ha dicho todo cuanto 
se sabe... por ahora. Ya dijimos en 
esta sección editorial, cuando la 
comisión terminó la elaboración 
del anteproyecto de dictamen, que 
nunca quedarían despejados lodos 
los enigmas de este “affaire”. La 
misma comisión reconocía que 
pese a sus esfuerzos y múltiples 
diligencias no había podido dar 
respuesta a muchos interrogantes. 
Pero con las respuestas que da. y 
con un criterio unánime, es más 
que suficiente para justificar esa 
condena parlamentaria por las 
prácticas irregulares y abusos an
tes citados.

Hay que felicitar a la comisión 
por su trabajo. Es un gran servicio 
el que presta, precisamente en un 
tema de gran preocupación.

(Editorial “Ya")

Médicos sin fin

Unos 30.()()() estudiantes de 
medicina se encuentran con que 
a partir del I de enero no basta
rán los seis años de carrera para 
ejercer la medicina general en la 
sanidad pública. Atendiendo a 
una directiva comunitaria, cual
quiera que quiera trabajar en el 
sector público, o verse reconoci
do como médico en Europa, de
berá realizar dos años de prácti
cas hospitalarias asistidas. En 
España sólo se exigían tales 
prácticas —mediante el sistema 
M1R: médicos internos residen
tes— a los aspirantes a una espe
cialidad, pero no era condición 
para ejercer la medicina general.

Al margen de que no se alcan
ce a comprender por qué el mé
dico de familia en el sector pri
vado puede ejercer sin tantos 
créditos universitarios como el 
que lo hace en el ámbito público, 
el conflicto no se plantea porque 
el futuro médico de cabecera 
tenga que alargar su formación, 
sino porque el número de plazas 
del MIR no absorbe a las promo
ciones universitarias. Hasta aho
ra. los desalojados del MIR po
dían buscar su superviviencia en 
el sistema sanitario público a tra
vés de la medicina general, en la 
que no se exigía ningún comple
mento de posgrado. Pero esto se 
acabó. Para ser médico en el sis
tema público, aún médico en el 
sistema público, a un médico no 
especialista, deberá pasar por el 
MIR... si es que tiene cabida en 
el MIR.

(Editorial “El País")

El  q u io s c o

Madrid/Barcelona (Efe).— 
Las consecuencias del encuentro 
González-Pujol, la declaración 
ante el juez del ex-presidente de 
Banesto. Arturo Romaní y el lla
mamiento a los chechenos para 
que declaren la guerra total a 
Rusia fueron noticias de portada 
en los diarios madrileños ayer.

ABC tituló: “Pujol y Gonzá
lez se pusieron de acuerdo: elec
ciones generales en febrero de 
1996". En sumario resallaba que 
Enrique Barón adjudicó a dedo, 
el último día de su mandato al 
frente del Parlamento Europeo, 
una obra por valor de 292.000 
millones de pesetas.

DIARIO 16 informó de que 
“La Fiscalía acusa de asesinato 
con alevosía a los policías incul
pados por el “caso Kiko"; “La 
juez ordena a Interior que vigile 
las fronteras para evitar la fuga 
del testaferro de Roldán"; “Du- 
dayev llama a los chechenos a la 
‘guerra total' contra Rusia" y 
“Romaní comparece de nuevo 
por el ‘caso Banesto’ tras 10 ho
ras de declaración".

EL MUNDO anunció que 
“Venció el ultimátum: los rusos 
asaltarán hoy (por ayer) Grozni 
si los chechenos no se rinden"; 
“González justifica su apoyo a 
Galeote por ser un viejo 'lucha
dor por las libertades’”; “Deteni
do en Miami Mesía Figueroa. 
implicado en la desaparición de 
‘El Nani’ y en la ‘mafia poli
cial’” y “Romaní, hombre de 
confianza de Conde en Banesto. 
declaró el miércoles durante 
diez horas ante la Audiencia".

También EL PAIS destacó la 
larga declaración del ex vicepre-

La entrevista González-Pujol 
continúa siendo noticia

El presidente del Gobierno, Felipe González.
ARCHIVO

El presidente de la Generalitat catalana, Jordi Pujol.

sidente de Banesto, junto con: 
“Dudaiev pide a todo el Cáucaso 
que se alce contra Rusia" y “Lon
dres sancionará a Gibraltar si no 
respeta las normas de la UE".

“González y Pujol pactaron 
una ofensiva contra el PP" reco
gía la portada de YA. También: 
“Empieza el baño de sangre en 
Chechcnia".

EL PAIS dedicó uno de sus 
editoriales al conflicto de los es
tudiantes de medicina y señaló 
que en oíros países europeos se 

mantiene un sistema riguroso de 
selección "pero en lugar de colo
carlo al final de seis años de es
tudio — que pueden convertirse 
en papel mojado — empiezan la 
criba desde el inicio de la carre
ra".

Y A felicitó a la comisión par
lamentaria del ‘caso Banesto" 
por su trabajo y destacó que hay 
que actualizar la legislación 
mercantil y penal “para evitar 
que casos lan deplorables como 
el protagonizado por Mario

Conde pueda otra vez poner en 
duda la credibilidad de nuestro 
sistema financiero".

DIARIO 16 opinaba que Ber
lusconi es un “cadáver político" 
y explicaba que desde su éxito 
electoral no dejó de cometer 
errores como fueron resisilirse a 
cortar los lazos que le sujetaban 
a su imperio económico, "man
gonear" en las instituciones, in
tentar “comprar" a Di Prieto y 
debilitarse políticamente.

EL MUNDO sostenía en sus

páginas de opinión que ningún 
insumiso debe ir a la cárcel y 
calificaba de anacronismo la 
obligatoriedad de cumplir el ser
vicio militar.

ABC consideraba que el con- 
II icio del Cáucaso es "otro fruto 
de más de siete décadas de la 
tiranía comunista" y afirmaba 
que si fue dura la integración de 
los chechenos en Rusia "terrible 
resultó su fracasada asimilación 
bajo Stalin".

Prensa de Barcelona
La ampliación de la ley del 

aborto anunciada por Felipe 
González, la declaración de Ar
turo Romaní ante el juez y Ia 
guerra desalada enlre rusos y 
chechenos fueron los temas des
tacados en portada por los rota
tivos barceloneses en sus edicio
nes de ayer.

EL PERIODICO titulaba en 
portada "El Gobierno abordara 
antes del verano la reforma del 
aborto". "El presidente de Che- 
chenia declara la ‘guerra a muer
te' a los soldados rusos" y "R°' 
maní seguirá declarando hoy (P° 
ayer) ante el juez tras diez horas 
de interrogatorio". 4

En su editorial, titulado "¿Fin 
de la aventura?", afirmaba que 
"Berlusconi llegó al poder pre
sentándose como una ruptura 
con el pasado, y ahora el pasado 
se revuelve en contra suyo".

AVUi destacó en portada 
"Pujol replica y dice que Aznai 
quiere irritar a la opinión públi
ca". "El ejército ruso, a las puer
tas de la capital chechena" y 
Liga traiciona a Berlusconi y 
agrava la crisis de gobierno .

M.C.D. 2022
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Fallece el 
conductor de 
un camión en 
un accidente 
de tráfico
__________ A. S.

El conductor del camión arti
culado matriculado en Tarrago
na. T-6I95-T, Salvador Cabrera 
Infante, de 61 años, falleció en la 
noche del pasado miércoles al 
accidentarse su vehículo sobre el 
kilómetro 40 de la carreteril co
marcal C-603, en el término mu
nicipal de Cabezuela, próximo 
al paraje “Puente Mesa”, sobre 
el río Cega.

Se necesitó de la intervención 
de los bomberos y una grúa de 
grandes dimensiones para ex
traer el cadáver, que había que
dado atrapado bajo la cabina del 
vehículo.

Los bomberos también tuvie
ron que crear unos muros de con
tención para evitar que el mate
rial que transportaba, grasa ve
getal. se derramase y llegara al 
río Cega y contaminase sus 
aguas. Los efectivos del parque 
municipal de Segovia estuvieron 
trabajando durante más de una 
hora.

El suceso ocurrió a las once 
menos veinte de la noche, cuan
do el camión-trailer se dirigía a 
Nava de la Asunción para des
cargar en una fábrica de piensos. 
El vehículo volcó tras salirse por 
la derecha de la calzada.

Otro accidente se produjo en 
la carretera entre San Ildefonso 
y el Palacio de Riofrío, en el 
término de Segovia, donde el tu
rismo SG-9082-D atropelló a 
una res vacuna. El conductor del 
vehículo resultó ileso.

Niño atropellado
En la capital, un niño de cinco 

años fue atropellado por un vehí
culo cuando el primero salía del 
colegio San José por la calle Co
mandante González. El niño fue 
trasladado al Hospital General 
por la Policía Local, pero no su
frió heridas de gravedad.

Ayer, a las nueve de la maña
na dos coches colisionaron fron
talmente en el paseo de Santo 
Domingo de Guzmán, por lo que 
los conductores resultaron heri
dos leves.

El capítulo de robos recupera 
los sucesos de los tirones, pues 
se ha denunciado un robo por 
este procedimiento a una mujer 
en la avenida de Juan Carlos I. 
Al parecer el autor del hurto, un 
joven no identificado, se llevó el 
dinero en efectivo y efectos per
sonales del bolso de la señora.

Por su parte, los bomberos de 
la capital estuvieron realizando 
ayer técnicas de extinción de in
cendios en colaboración con la 
empresa CEPSA en las antiguas 
instalaciones de Klein.

El gobernador civil afirma que Segoviajiecesita “infraestructuras punteras”

Piñeiro: “Voy a ser respetuoso con la 
Administración regional y leal con el Estado”
El gobernador civil de Sego

via, Pedro Luis Piñeiro, marcó 
ayer las primeras distancias 
entre el Gobierno central y las 
distintas administraciones lo
cales acerca del distinto papel 
que deben desempeñar en su 
discurso de toma de posesión, 
afirmando que durante su ges
tión será “respetuoso con la 
administración regional y leal 
con el Estado”.

_ _ M.GALINDO

En el acto de toma de pose
sión estuvieron presentes las au
toridades locales y provinciales, 
así como los directores provin
ciales de los distintos departa
mentos periféricos del Estado.

Piñeiro afirmó haber sido 
desde siempre “un defensor con
vencido del modelo de estado 

• que persigue el acercamiento en
tre el administrado y la adminis
tración”, manifestando en este 
sentido la necesidad de dotar de 
competencias a las administra
ciones más próximas al ciudada
no.

"Mientras se produce este 
proceso de descentralización — 
dijo— voy a ser respetuoso con 
la administración regional y leal 
con la administración del Estado 
a la hora de desarrollar las distin
tas competencias que unos y 
otros tenemos atribuidas. Por 
eso cuando ante algún requeri
miento dirija a mi interlocutor a 
otra administración no estaré 
echando balones fuera, sino que 
estaré siendo reverente con la 
Constitución”.

Pedro Luis Piñeiro trazó tam
bién un incipiente diagnóstico 
de la realidad de la provincia, de 
la que dijo no diferenciarse de
masiado de la que ha tenido que 
abandonar en Soria.

El Ilustre Colegio Oficial de Graduados 
Sociales y la Extensión en Segovia de la 
Facultad de Ciencias Sociales de la 
Universidad de Salamanca
CONVOCAN A LOS TITULADOS Y ALUMNOS A 
ASISTIR A LOS ACTOS DE HERMANDAD QUE 
TENDRAN LUG AR EL PROXIMO MIERCOLES, DIA 
21, CON ARREGLO AL SIGUIENTE PROGRAMA:
— 20 horas: CHARLA-COLOQUIO sobre el tema:

' “LA PROFESION DEL GRADUADO SOCIAL”. 
Salón de Actos de la Diputación Provincial.

- 22 horas: CENA DE HERMANDAD. Hotel Los Arcos.

Una polémica cerrada
_ MG.

El gobernador civil de Segovia. Pedro Luis Piñeiro afirmó 
tras el acto de toma de posesión de su cargo criticó la postura 
contraria de los nacionalistas vascos hacia la figura de los 
gobenadores civiles, afirmando que el presidente del PNV. 
Javier Arzallus "no tiene ni idea" del papel que desempeñan

Sobre este aspecto, Piñeiro manifestó que si este cargo "es 
entendido como en tiempos pasados, que no fueron mejores, 
puede ser cuestionado”, afirmando que "mientras exista esta
do central, tiene que existir un gobernador".

"Posiblemente, mientras se culmina el proceso de transfe
rencias —dijo— el papel que el representante del Gobierno 
lleva a cabo se irá diluyendo, pero en cualquier caso, debe 
existir un representante de la Administración central esté 
finalizado o no este proceso”.

Asimismo, manifestó que esta polémica "está cerrada 
desde que Felipe González expresó su apoyo a la figura de los 
gobernadores civiles, señalando que el presidente del Gobier
no “tiene las ideas en este sentido mucho mas claras que yo .

PEÑALOSA

El gobernador civil pronunció sus primeras palabras en Segovia en presencia de las autoridades locales.

En este sentido, manifestó su 
preocupación por el sector agrí
cola y ganadero, señalando que 
su futuro depende de la capaci
dad para ser más competitivos.

"Estoy convencido —dijo— 
de que a la larga saldrán adelan
te los buenos agricultores , y no 
los recolectores de subvencio
nes” .

Infraestructuras punteras
Por otra parte, en su interven

ción se refirió a la necesidad de 
consolidar el débil tejido indus
trial, “ofreciendo puestos de tra
bajo dignos" y favoreciendo la 

llegada de nuevas empresas. So
bre este aspecto, hizo especial 
hincapié en la necesidad de "in
fraestructuras punteras" que 
unan la provincia con las vías 
más importantes de la nación.

El gobernador civil aludió a la 
futura variante de Segovia y a la 
construcción del tramo de auto
vía entre Segovia y San Rafael 
como obras "que parecen im
prescindibles" y expresó su vo
luntad de tratar de agilizarlas al 
máximo. Del mismo modo, se 
refirió al futuro trazado del Tren 
de Alta Velocidad (TAV) que 
discurrirá por la provincia como 

“una reivindicación que entien
do justa”.

Pedro Luis Piñeiro pidió a 
los ciudadanos que “exijan e 
incordien” a los políticos para 
que no pierdan el horizonte del 
trabajo por la provincia, mani
festando que en su ánimo “es
tará siempre lo mejor para Se
govia”.

“Habrá problemas que se es
capan a mi competencia, y 
otros para los que encontremos 
salida —concluyó— pero to
dos ellos serán tratados con el 
rigor y la responsabilidad que 
se merecen"

Cambio de titularidad
Hostelería Persant, S.L. 
(discoteca “El Patio” de 
Navafría), comunica a sus 
clientes que cesa como titu
lar, pasando a ser el nuevo 
titular, I). Juan Carlos 
Sánchez Martín.

ESTO NO ES UNA EMERGENCIA
No sólo en los casos extremos necesitamos tu ayuda.

Es una necesidad diaria.

HAZTE DONANTE 
DE SANGRE

¡SEPA ELEGIR EL MEJOR LUGAR!

DIRECCION: Nietos de Cándido Telf. 44 08 36
PROGRAME SU. BANQUETE
___ EL NOBLE ESTILO DE SEGOVIA-----
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ARCHIVO
Los sueldos de los trabajadores segovianos subirán este año un 3,29 por ciento por término medio.

Concluye la negociación colectiva en la provincia

Los salarios en Segovia registran los 
menores incrementos de la región
Los salarios especificados en los convenios 

laborales que están terminándose de firmar 
en la provincia han registrado unos incre
mentos de los más reducidos de toda la re

gión. Así, la media de dicha variación ha sido 
para este año del 3,29 por ciento, frente al 
resto de las provincias que se acercan o su
peran el 4 por ciento.

F, DESCALZO
Los datos aportados por la 

Confederación Empresarial 
de Castilla y León (CECA
LE), revelan que los incre
mentos salariales contempla
dos en la negociación colecti
va en Segovia suponen unos 
de los más bajos de toda la 
región.

En total, este incremento en 
la provincia ha sido del 3,29 
por ciento, aunque faltan por 
firmarse algunos de los con
venios laborales.

Según CECALE, sólo las 
provincias de León y Falen
cia, con unos incrementos del 
3,27 y 3,06 por ciento respec
tivamente han registrado subi
das salariales inferiores a la de 
Segovia. El resto han firmado 
incrementos más altos. Así, 
frente al 3,29 de Segovia, Bur
gos registra un 3,4 por ciento, 
Salamana el 3,9 y Avila el 
3,92. Pero superan la barrera 
del 4 por ciento Zamora 
(4,11), Valladolid (4.35) y, 
encabezando la lista, se en-

Un año con 1.796 jomadas laborales
ILD.

En cuanto al número de jor
nadas trabajadas, Segovia 
ocupa uno de los últimos 
puestos de la lista de provin
cias de Castiilal y León.

En total, los convenios fir
mados arrojan una media de 
1.796 jornadas laborales a lo 
largo de este año, lo que signi
fica 40,8 horas semanales. 
Frente a esta cifra, la media 
regional se sitúa en 1.803,7 
jornadas para 1994.

El número de horas que de
dicadas al trabajo guarda, sólo 
en algunos casos, relación in
versa con los incrementos sa
lariales. De esta forma, Soria,

cuentra Soria, con un 4,47 por 
ciento de subida.

Sin embargo, según fuentes 
de la Federación Empresarial 
Segoviana (FES), las subidas 
son “muy equiparables” con 
las del resto de la región.

Revisiones
La mayoría de los casos de 

negociación colectiva de Se
govia mantienen cláusulas de 
revisión a partir de la subida 
del IPC del 4 por ciento, siem
pre según CECALE. Pero en 
ningún caso se han redactado 
convenios que no contemplen 
revisiones salariales. En cam
bio, el resto de provincias 
mantienen algún acuerdo la
boral sin revisión, pero Soria, 
la provincia con mayor incre
mento salarial, como contra
partida no dispone de derecho 
a revisión en sus convenios.

A poco más de una semana 
de que finalice el año, se en
cuentran firmados casi todos 
los convenios de la provincia. 
Los más numerosos tienen fi- 

ARCHIVO
Menos jornadas en construcción.

provincia con mayor subida 
salariaI d isponc. j unto con ,Za- 

jada una subida salarial del 3,5 
por ciento, destacando el de la 
construcción, que sólo ha fir
mado un incremento del 2,5 
por ciento. El convenio de este 
sector, que destaca por su me
nor número de jornadas labo
rables, se negocia a nivel na
cional. Asimismo ya está obli
gado a ser revisado ^sta subi
da al haber superado el IPC el 
3,5 por ciento.

El sector que más discusio
nes ha creado en Segovia ha 
sido el comercial, precisa
mente el que afecta a mayor 
número de trabajadores (unos 
2.000), pero ya ha sido pacta
do con una subida salarial del 
3 por ciento, sin revisión.

Sólo quedan por firmarse el 
de pastelerías y reposterías, 
que afecta a unas 35 personas; 
y los de transportes, tanto el de 
mercancías como el de viaje
ros. Este convenio se estable
ce para dos años. La propuesta 
empresarial estima la subida 
del 94 en el 3,5 por ciento, y 
del 4 por ciento para 1995.

mora, de mayor número de 
jornadas, mientras Burgos o 
León mantienen unas medias 
de trabajo inferiores.

En Segovia la mayoría de 
los convenios han establecido 
una cifra de I.808 jornadas, 
pero el sector de la construc
ción desvía la media de forma 
sensible, ya que se han fijado 
en l .776 jornadas.

• El convenio sectorial si
guiente con menor número de 
jornadas corresponde a la side- 
rometalurgia, con 1.796 jorna
das. En cambio, y con datos 
regionales, los convenios que 
más tienen son los del sector 
agrario y el de transportes.
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Una veintena de autónomos 
presentan su baja voluntaria 
en la Cámara de Comercio

_________________________M^.
Algo más de veinte personas, 

pertenecientes a la Organización 
de Profesionales y Autónomos 
(OPA) presentaron ayer en la 
sede de la Cámara de Comercio 
e Industria de Segovia una soli
citud de baja del censo came
ral.

La organización —que agru
pa a más de 300 profesionales en 
la provincia— considera que la 
adscripción obligatoria a la ins
titución cameral es contraria al 
artículo 22.1 de la Constitución, 
en el que se consagra el derecho 
de asociación tanto en su ver
tiente positiva como en su ver
tiente negativa.

Los representantes de OPA se 
concentraron a mediodía de ayer 
en las inmediaciones de las ofi
cinas de la Cámara de Comercio, 
donde fueron entrando paulati
namente a presentar sus solici
tudes de baja, que fueron trami
tadas por el personal administra
tivo de la institución cameral.

Teresa Bartolomé, presidenta 
provincial de OPA. declaró que 
la pertenencia de los profesiona
les y autónomos a la Cámara de 
Comercio “no nos reporta nin
gún beneficio", señalando que 
las grandes empresas son las que 
mayor provecho obtienen con 
su adscripción a está institución.

"A nosotros nadie nos ha 
dado de alta en esta institución 
—afirmó— y es absurdo que 
mantengamos una situación en 
la que sólo se beneficia la Cáma
ra de Comercio, al cobrarnos 
unas cuotas difíciles de supe
rar".

La Organización de Profesio
nales y Autónomos cuestiona la 
legalidad de las cuotas por parte 
de la Cámara de Comercio, a la 
que se ha unido el cobro de los 
atrasos de los dos últimos años; 
lo que supone que en algunos 
recibos se han apreciado dife
rencias y subidas de hasta 
13.000 pesetas.

“Si la Caja de Ahorros, ni el 

Los socios de OPA, en el momento de presentar sus solicitudes.

resto de cajas confederadas no 
pagan sus cuotas, y están mejor 
respaldadas que nosotros, será 
por algo, —manifestó—. “No
sotros trabajamos en nuestro 
propio beneficio sin ser grandes 
empresas, y nos están friendo a 
impuestos y con tasas que no 
tienen sentido".

La delegación de OPA en Se
govia ha tratado infructuosa
mente de ponerse en contacto 
con el presidente de la Cámara 
de Comercio con el fin de esta
blecer canales de diálogo, pero 
según indicó Bartolomé, las 
conversaciones no han sido po
sibles.

Un proceso legal
A nivel nacional, esta iniciati

va ha sido adoptada por las dis
tintas representaciones de OPA 
en toda España, siendo este el 
primer paso de un largo proceso 
legal orientado a conseguir la 
baja en la Cámara de Comercio.

Con toda seguridad, las solici
tudes de baja voluntaria pre
sentadas ayer serán desestima
das por la institución cameral, 
ateniéndose a la legislación de 
que determina la adscripción 
forzosa a este organismo.

Sobre este aspecto, la posibi
lidad de que se admita a trámite 
la cuestión de inconstitucionali- 
dad después de plantear deman
das en los distintos tribunales pa
rece muy factible según los res
ponsables de OPA; ya que en 
este sentido existen sentencias 
del Tribunal Constitucional que 
establecen que “ninguno de los 
fines de la Cámara justifica la 
necesidad de la adscripción obli
gatoria, en cuanto pueden ser 
ejercidos mediante técnicas que 
incidieran menos en la libertad 
negativa de asociación de los 
profesionales del sector.

Asimismo, la jurisprudencia 
del TC establece que la adscrip
ción obligatoria sólo se justifica 
cuando es necesaria para conse
guir fines públicos.

M.C.D. 2022
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La Academia 
de San Quirce 
inaugura la 
exposición 
“Segovia 1900”
____________________________AS

La Academia de Arte e Histo
ria de San Quirce ha organizado 
la exposición “Segovia 1900" 
que será inaugurada hoy viernes, 
día 16, en el Zaguán de la Escue
la de Artes Aplicadas y Oficios 
Aplicados de Segovia.

La muestra, que durará hasta 
el próximo día 7 de enero de 
1995, recoge las diferentes ma
nifestaciones artísticas de la 
época que enmarca la exposi
ción, primer tercio del siglo XX. 
Así recoge firmas como la de 
Esteban Vicente, Emiliano Ba- 
rral, Daniel Zuluaga, Valentín 
de Zubiaurre, Aniceto Mari
nas.... Además están repre
sentadas las diferentes manifes
taciones artísticas de aquellos 
que han trabajado o pasado en la 
ciudad segoviana alguna fase de 
su trabajo creativo.

A la inauguración, asisten las 
autoridades segovianas, junto a 
ios Académicos Numerarios de 
la institución organizadora, ade
más de conocidas personalida
des del mundo de las Artes y de 
las letras. El acto inaugural será 
abierto por el académico Fran
cisco de Paula Rodríguez Mar
tín.

La organización ha contado 
con la participación y patrocinio 
de la Junta de Castilla y León, 
Caja Segovia, Diputación Pro
vincial y el Ayuntamiento de la 
capital.

Conferencias
Paralelalemente a la exposi- 

, ción se celebrarán una serie de 
charlas que versarán sobre los 
diferentes aspectos defmitorios 
de la época, dirigidos por los 
académicos José María García 
Moro, que también es el comisa
rio de la muestra, y Francisco de 
Paula Rodríguez Martín.

Las conferencias se desarro
llarán los días 22 y 23 de diciem
bre a partir de las ocho de la tarde 
en el Zaguán de la Escuela de 
Artes Aplicadas y Oficios Artís
tico.

El escultor y académico de 
San Quirce, García Moro cuenta 
con la colaboración del pintor 
segovianos Christián Hugo Mar
tín, en su responsabilidad como 
comisario de la exposición.

El escultor García Moro. a  s

Augusto Delkader, franqueado por Luis Antonio Hernández (izquierda), y Antonio Hernández Asiaín.

Sesenta años de historia de una sociedad y el medio que la expresa

A. Delkader: “La SER quiere aprender 
del espíritu de Radio Segovia”

La celebración del sesen
ta aniversario de la funda
ción de Radio Segovia re
presentó un emotivo en
cuentro entre los distintos 
sectores de la sociedad se
goviana, que asumieron 
como propia la conmemo
ración, “con el medio que 
la expresa”.

_____________________________RB.
El director general de la ca

dena SER, Augusto Delkader 
Teig, viajó a Segovia para feli
citar a Radio Segovia en su se
senta aniversario, y de forma 
personal a “mi colaborador y 
amigo”, Antonio Hernández 
Asiaín, don Antonio, presiden
te del consejo de administra
ción y máximo representante de 
la emisora segoviana. “Para la 
SER contar con don Antonio 
en su organización es un gran 
activo”, dijo con tono afectu- 
so Delkader quien destacó 
su espíritu cosmopolita y su 
visión de futuro. En este 
sentido, ensalzó la apuesta 
realizada por la emisora a 
través de la nuevas instala
ciones, oficinas, locutorios y 
centro emisor, en las que se 
aplica moderna tecnología 
digital radiofónica. “Pocas 
emisoras están en la punta de 
la tecnología como lo está Ra
dio Segovia, lo que supone un 
orgullo para la cadena y para 
todas las empresa de radio”.

El director general de la 
SER aseguró que “llegar a los 
sesenta años en plenas facul
tades, es h_aber cumplido con 
sus objetivos", y manifestó el 
deseo de la cadena que dirige

Palacio
Bodas y Banquetes 

VIVA LO BUENO
LA FLORESTA: Telf. 43 46 11 - DUQUE: Telf. 43 05 37 J

PENALOS*
Atilano Soto prende la insignia de la Diputación a don Antonio.

por “aprender del espíritu” de 
la emisora segoviana.

La celebración del aniver
sario de Radio Segovia citó a 
un nutrido y heterogéneo gru
po de representantes de la 
vida y la historia de la provin
cia, así como de locutores que 
han pasado por los micrófo
nos de la “casa de la radio”, y 
pero sobre todo amigos y 
“oyentes”.

La conmemoración co
menzó con el compromiso de 
“seguir sirviendo a nuestros 
oyentes y a nuestra ciudad”, 
de don Antonio. Una afonía , 
lo peor que puede ocurrirle a 
un hombre de radio, impidió 
que don Antonio pudiera diri
girse a los presentes y en su 
lugar, su hijo y director de la 
emisora, Luis Antonio Her
nández Hernández, aseguró 

que los sesenta años de Radio 
Segovia es “la historia de una 
sociedad y el medio que la 
expresa”. El principal orgullo 
de una emisora, que se define 
como una empresa familiar y 
una iniciativa cristiana, es ha
ber logrado “identificarse con 
la comunidad a la que sirve” y 
“mantener un capítulo intacto: 
el de la ilusión".

El equipo de profesionales 
de Radio Segovia vivió la ce
lebración trabajando, así 
mientras unos mantenían la 
emisión habitual, otros entre
vistaban a los personajes reu
nidos en el palacio de La Flo
resta, otros controlaban el soni
do, otros se despedían de la fies
ta para seguir “cubriendo" los 
actos que la vida de la ciudad... 
porque la historia de Radio 
Segovia continúa.

i 
l
l

Pl á s t ic o s  In y e c t a b l e s , S.L.
MODDK'AaUN DE DOMICILIO SOCIAL

Por acuerdo de la Junta General Universal 
celebrada en el domicilio social de la So
ciedad el día 30 de Junio de 1994 se 
acordó por unanimidad la modilicación del 
domicilio social en los términos siguientes: 
Ar t ic u l o  4.- Modificar este articulo en su 
primer párrafo trasladando el domicilio a 
Carretera de Villacastln, km. 2,4 de Se
govia.

En Segovia a 13 de diciembre de 1994 
El  Ad min is t r ad o r  So l id ar io

peñ al o s a

Antonio Hernández Asiaín.

Antonio
Hernández 
Asiaín, hijo 
adoptivo de 
Segovia

El Ayuntamiento de Segovia 
ha acordado nombrar a Antonio 
Hernández Asiaín. hijo adoptivo 
de Segovia. según anunció el al
calde. Ramón Escobar en felicita
ción a Radio Segovia. Escobar 
quien se declaró uno de los oyen
tes matutinos de la programa
ción aseguró que la influencia de 
la emisora en la ciudad e inversa 
es patente, y la identificación de 
ambas supone que la idea de pro
vincia se extiende allí hasta don
de se capta su frecuencia.

Estas palabras fueron ratifica
das por el presidente de la Dipu
tación Provincial, Atilano Soto, 
quien expresó que “gracias a tu 
mensaje plural y libre han podi
do pasar con mejor ventura los 
días y las noches los segovia
nos”. Atilano Soto concedió la 
insignia de la isntitución provin
cial a don Antonio. El delegado 
territorial de la Junta de Castilla 
y León, Luis Pérez de Cossío, 
transmitió la felicitación del pre
sidente de la Junta, Juan José 
Lucas, y ofreció un testimonio 
cargado de anécdotas de sus pri
meros contactos con la emisora.

Todos las personas que intervi
nieron en la fiesta tuvieron tam
bién palabras de felicitación para 
doña María Luisa, y Luis Antonio, 
esposa e hijo de don Antonio, ya 
que en gran parte el éxito de Radio 
Segovia se debe al gran esfuerzo 
de una familia, en la que también 
se incluye a sus trabajadores.

Centro Comercial Alinu"«r° 
» * 2“ Planta - Segovia '

Telf. 43 73 41
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Ayer presentaron una denuncia judicial contra la empresa gestora y contra el sindicato

Los cooperativistas de PSV tachan de “parásitos 
del sindicalismo” a los dirigentes locales de UGT
Los cooperativistas de las promociones de PSV en Segovia pre

sentaron ayer en el Juzgado de lo Penal una denuncia contra la 
propia sociedad cooperativa, la empresa gestora IGS y el sindicato 
UGT, a los que acusan de delitos de estafa y apropiación indebida. 
Los afectados criticaron la actitud de los dirigentes locales del 
sindicato, a los que tildaron de “parásitos del sindicalismo”.

__ ____________________M.GALINDO

Tras varios meses de espera 
para buscar una solución nego
ciada, los cooperativistas sego- 
vianos decidieron emprender ac
ciones legales contra PSV, IGS 
y UGT, “como única manera de 
defender nuestros intereses”, se
gún manifestó Jaime Pardina, 
portavoz del grupo de 69 perso
nas que firmaron la denuncia.

“Nuestro objetivo es sumar
nos a los miles de cooperartivis- 
tas que ya habían adoptado esta 
medida —explicó—. Nosotros 
lo hemos estado posponiendo a 
la espera de buscar una solución 
negociada, pero la conclusión es 
que esta vía se ha agotado y lo 
único que nos queda es la denun
cia formal ante el juzgado”.

La solución judicial a este 
conflicto ha sido adoptada apro
ximadamente por el 50 por cien
to de los afectados por este es
cándalo financiero e inmobilia
rio.

En este sentido, Pardina se
ñaló la clara responsabilidad de 
UGT en la situación actual de los 
cooperativistas, afirmando que

el sindicato ha abandonado a los 
que depositaron su confianza en 
esta promoción de viviendas.

"El sindicato está intentando 
transmitir a la opinión pública, al 
igual que el propio Gobierno, 
que el problema está soluciona
do y que las viviendas se van a 
construir —afirmó— pero esto 
es falso y cada vez va a peor. La 
sensación que tenemos es de que 
nos han engañado y que van a 
taparlo de cualquier manera, lo 
que nos parece una vergüenza”.

Los cooperativistas conside
ran que UGT se ha comportado 
de forma “insolidaria” con ellos, 
corroborando esta afirmación 
con la actitud de los dirigentes 
locales del sindicato, que fueron 
calificados como “parásitos del 
sindicalismo".

“Durante este tiempo, nos he
mos sentido solos —dijo— y la 
falta de solidaridad la corrobora 
el hecho de que precisamente de 
los pocos cooperativistas que no 
han firmado la denuncia se en
cuentra el propio secretario de la 
Unión Provincial y algún otro 
cargo de UGT en Segovia, que

Los cooperativistas, en el momento de presentar la denuncia, pe ñ a l o s a

parece que no va con ellos”.
En este sentido, Javier García 

Arévalo, otro de los portavoces 
de los cooperativistas en Sego
via, se refirió en duros términos 
en contra de la ejecutiva provin
cial; afirmando que “cada vez 
dudamos más de que estos diri
gentes hayan aportado los dos 

millones; o a lo mejor es que se 
los han devuelto y por eso no 
han hecho quejas públicas de 
su situación. No tenemos datos 
para afirmarlo, porque no sabe
mos si son ni siquiera coopera
tivistas pero en estos casos es 
cuando se ven las actitudes de 
las personas”.

“Estafa y 
apropiación 
indebida”

M.G.
En la denuncia pre

sentada por los coopera
tivistas, se imputan a la 
empresa PSV, (como 
promotora inmobiliaria, 
utilizada para la capta
ción de los ahorros de 
los cooperativistas con 
el reclamo de un “pro
yecto social de vivien
das) a la gestora IGS 
(administradora del di
nero y de los ahorros 
captados que según el 
texto fueron desviados a 
fines distintos a la cons
trucción de las viviendas 
y sin conocimiento de los 
cooperativistas) y al sin
dicato UGT (considerada 
en la denuncia como ”in- 
ductora y cobertera del 
engaño"); los delitos de 
estafa y apropiación inde
bida, basándose en los 
arreglos 528, 529 y 535 
del Código Penal.

Una vez presentada la 
denuncia, los afectados 
esperan que el juez les 
tome declaración tanto a 
ellos como a los inculpa
dos, aunque el portavoz de 
los cooperativistas recono
ció que es “un proceso len
to y que nos queda mucho 
por pasar”.

^stablecluiiei^toó

PASTELERIA-CAFETERIA
Inf. Isabel, 4.1. Católica, 2
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ALTA COSMETICA 
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COSAS
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75 AÑOS QUE AVALAN 

UNA TRADICION

El prestigio de una casa, el 
reconocimiento de su constante calidad, 
sólo se consigue a través de sus

HOMBRE - MUJER - COMPLEMENTOS INTERIORES
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FUENTESAUCO DE FUENTIDUEÑA

Siete días de festejos con variedad de actos coordinados por el director del colegio

La Ronda Segoviana inaugurará las fiestas 
en honor de Sto. Domingo de Silos

Con frecuencia leemos u oímos que los pequeños pueblos 
se mueren, que sólo quedan ancianos en ellos... los jóvenes 
buscan otros aires, etc., etc. No podemos negar, que en 
muchos casos esto es cierto; pero también es verdad que las 
gentes de estos pequeños núcleos urbanos aunque muy 
parecidos entre sí en ciertos matices pueden ser completa
mente distintos.

____________ ABEL PECHARROMAN
En este caso concreto, nos 

estamos refiriendo a las gentes 
de Fuentesaúco de Fuentidue- 
ña cuya esbelta torre de su igle
sia vemos en la imagen. En 
este pueblo, ya sea por sus au
toridades, por sus maestros, 
amas de casa o grupos activos, 
el caso es que siempre andan 
“liados" en hacer algo en su 
pueblo. En esta ocasión, pre
paran las fiestas de su patrón 
Santo Domingo de Silos, por 

■todo lo alto. Tendrán siete días 
de fiesta con variedad de actos 
coordinados por Alfonso de la 
Fuente, director del colegio y 
ayudado por los ya menciona
dos anteriormente. Entre to
dos. harán que las fiestas sean 
perfectas en cuanto a diversión 
y ocupación se refiere.

Empiezan los actos el do
mingo 18. a las 11,30 de la 
mañana, con pasacalles a car
go de La Ronda Segoviana. 
que también actuará en la misa 
castellana, a las 13,15, oficiada 
por el párroco Oscar Rodao.

El lunes 19, a partir de las 
17,30, festival infantil por los 
alumnos del colegio repre
sentando las obras de teatro: 
Ha nacido un duente... El Prín
cipe Clavel y El Sueño de los 
Gorriones. Dado los días en 
que estamos, tampoco faltarán 
los villancicos cantando por 
los mismos chavales. Martes 
20. A las 10,30, dianas y pasa
calles por los simpáticos e im
prescindibles roqueros de

UGT preocupado por los 
planteamientos del PP de 

modificación de la Ley de Sanidad

El camino entre Escalona y 
Mozoncillo se integrará en la red 

provincial de la Diputación

________________________________AS
La Federación de Servicios 

Públicos de UGT ha mostrado su 
preocupación por los plantea
mientos hechos públicos por el 
Partido Popular de modificación 
de la Ley general de Sanidad, y 
como consecuencia de la priva
tización de la sanidad pública.

Según un comunicado de 
UGT Scgovia. el planteamiento 
del PP. “nos parece altamente 
preocupante, tanto en nuestra fa
ceta de ciudadanos como en lo 
que nos atañe como trabajadores 
Je la salud pública".

Para la Federación de Servi
cios Públicos "los cambios 
orientados hacia la lahoraliza- 
ción de todo el personal, ya dis
cutidos ampliamente por el sec
tor sanitario cuando apareció el 
informe abril, son claramente le
sivos para los intereses de los

Fuentesaúco. A las 12,30, misa 
solemne en honor de Santo 
Domingo. Celebra Oscar Ro
dao, y en la celebración, canta
rá la Rondalla de la APA 
“Olma de la Virgen", de Fuen
tesaúco. A las 17.30. el grupo 
teatral de Fuentesaúco “El So
brado". pondrá en escena la 
obra de Jorge Díaz: “Algo para 
contar en Navidad". El lugar, 
será el Bar-Restaurante Saúka.

El 21. miércoles, a las i 7 
horas, la Rondalla de la Aso
ciación de Padres y Alumnos 
"Olma de la Virgen", partici
para en el XIII Certamen Pro
vincial de Villancicos que or
ganiza el Taller Cultural de 
Fuen tepel ayo.

El 22. jueves, a las 10 de la 
mañana, proyección de vídeo 
para escolares: Blanca Nieves 
y Parque Jurásico. A las 13 
horas, entrega de aguinaldo a 
los niños del colegio.

Navidad
El 23, viernes, a las 18 ho

ras, y en el hogar del pensio
nista, siendo patrocinado por 
la oficina de la Caja de Aho
rros de Fuentesaúco. concierto 
de villancicos por la rondalla 
de la localidad. Dirige José Ra
món Sanz. Al final, se servirá 
un vino español. A las diez de 
la noche, se inaugura el alum
brado navideño. Habrá choco- 
latada, sorteo de regalos y vi
llancicos con los “Roqueros”.

El domingo 25. cantando a 
la Navidad. Concierto de Vi- 

trabajadores, ya que se aumenta
ría la flexibilidad y la discrecio
nal idad en las contrataciones sin 
ninguna mejora en el servicio 
público".

El sindicato apunta que la ten
dencia privatizadora que se des
prende de las ponencias debati
das por la convención sanitaria 
del PP. “generaría una recon
versión en la sanidad pública, 
con reducción en el volumen 
de empleo y en la cualificación 
del mismo, incidiendo de ma
nera directa en la calidad exis- 
tencial".

“Creemos que el actual mode
lo sanitario es uno de los mayo
res logros del silema democráti
co en nuestro país/qúe debe ser 
defendido, y en lodo caso mejo
rado, pero nunca descapilaliza
do y destruido como parece pre
tender el Partido Popular".

Torre de la iglesia de Fuentesaúco de Fuentidueña. ■ a p

llancicos en la iglesia parro
quial por la rondalla de la APA 
“Olma de la Virgen". Toman 
parte en la organización de es
tas fiestas, la APA "Olma de la 
Virgen", el Ayuntamiento, 
asociación “Grupos Activos", 
amas de casa “Tres Arcos", 
oficina de Caja dé Ahorros y 
Cámara Agryria. A la vez, ta
mbién colaboran Bar Saúka, 
Cra. "El Olmar", Miguel An
gel Martín (Cuéllar) y Mue
bles Pastor de Fuentesaúco.

Se hace imprescindible una 
pregunta al alcalde, José Anto
nio Puentes: El público ¿acude 
a los actos? Nos contesta con

A.S.
El camino rural que une las 

localidades segovianas de Esca
lona del Prado y Mozoncillo pa
sará a integrarse en la red provin
cial de carreteras de la Diputa
ción. tras ser cedido el camino 
por parle de la Junta de Castilla 
y León.

El Consejo de Gobierno del 
Ejecutivo regional ha aprobado 
un gasto de 20 millones de pese
tas para la realización de trata
mientos selvícolas en la locali
dad segoviana de Santo Domin
go de Pirón. Concretamente, los 
tratamientos selvícolas se reali
zarán en el monte "Aprisqucra" 
y se realizarán tareas de poda y 
apilado de despojos en un total 
de 120 hectáreas. También la 
Junta ha decidido ordenar los 
aprovechamientos silvipastora- 
les de dos montes propiedad de 

otra pregunta. ¿—Tendría sen
tido hacer estas fiestas o actos 
si el público no asistiese? (Sa
bia contestación). Si hacemos 
estas cosas, es porque hay co
laboración; este pueblo se mo
lesta. trabaja de firme en pre
parar sus fiestas así como sus 
semanas culturales. Nadie me
jor que tú lo sabe ¿no?

Luego, todos los pueblos no 
mueren. Algunos, tienen una 
vitalidad que sería muy bueno 
imitasen los demás. Miremos 
más bien, si los que habitamos 
otros pueblos necesitamos 
como Lázaro aquella voz que 
nos diga: Levántate y anda...

los ayuntamientos de Turégano 
y Caballar.

La ordenación de estos mon
tes segovianos. que supondrá 
una inversión de 4.2 millones de 
pesetas, pretende evitar los pro
blemas de sobrepastoreo, que 
han dado lugar ya. en determina
dos puntos, a problemas de de
gradación medioambiental. Am
bos montes presentan caracterís
ticas comunes, con un predomi
nio de masas arbóreas en las que 
predomina la especie quercus 
rolundifolia. Este tipo de forma
ciones no son frecuentes en la 
(ierra de pinares segoviana por 
lo que su aprovechamiento debe 
subordinarse a consideraciones 
de carácter conservacionista.

Por otra parte, el Ayuntamiento 
de BtKeguillas a cedido a la Co
munidad un terreno para cons
trucción de un centro forestal.

ELJÜEGOl 
DE SEGOVIA

Como todos los días, EL 
JUEGO DE SEGOVIA está en 
marcha. Esperamos que esté 
teniendo éxito en sus pesqui
sas.

Recuerde que debe estar 
atento a RADIO SEGOVIA 
para poder saber una pregunta 
todos los días, pero además 
encontrará pistas que le servi
rán de gran ayuda, y podrá tam
bién comunicarse con otros 
jugadores, o dejar sus mensa
jes.

También tendrá que estar 
atento a los establecimientos 
comerciales de la CALLE 
REAL, porque en ellos están 
apareciendo preguntas del 
juego, y alguna que otra pista.

Comuniqúese con estos esta
blecimientos para todo lo que 
desee, y que se relacione con el 
juego, o bien diríjase a EL 
ADELANTADO DE SEGO- 
VIA o, si lo prefiere, a RADIO 
SEGOVIA.

¿Está encontrando los bichi- 
tos en las páginas del periódi
co? En este mismo hay uno y 
sólo uno. Búsquelo, que lo 
necesitará saber para poder lle
gar al final.

Preguntas
056 ¿Qué grado religioso 

tenía el hablador?

057 El de la inscripción 
superior es J»»»»»»» de •••••• 
••N- y Zd .

¿Cuál era el tercer apellido 
(,í&) del homenajeado?

Puzzle 12
Esta es la pieza del puzzle de 

hoy. Recórtela y guárdela.

Colaboran:
EL ADEUNTAN DE SEGOVIA

••M c^aÉsegovia

1A PARESIA

Lau r a
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VILLA DE 
CUELLAR

El cuarteto de diestros expusieron su versión personal de la fiesta española

Toreros vallisoletanos abrieron el ciclo de las 
charlas taurinas de la peña “David Lugillano”
Los matadores Manolo Sánchez y Ro

dolfo Pascual, los novilleros Conrado Mu
ñoz y Roberto Escudero y el recitador de 
poemas taurinos Bernardino Vergara,

fueron los protagonistas de la primera se
sión del ciclo de charlas taurinas organi
zado por la peña “David Luguillano" en 
colaboración con el Ayuntamiento. La vi

sión personal del toreo y sus respectivas 
actuaciones en la temporada fueron los 
temas tratados por el cuarteto de diestros 
vallisoletanos.

S. GUIJARRO

Los aficionados respondieron 
positivamente ante esta primera 
charla y la sala Ditirambo, lugar 
donde se celebran las tres sesio
nes de que consta el ciclo, pre
sentaba lo que en términos tauri
nos podría calificarse como un 
lleno, aunque sin poder colgar el 
cartel de “No hay billetes”.

Esta IV edición de las deno
minaciones “Charlas Taurinas 
Villa de Cuéllar" fue abierta ofi
cialmente por Mariano Cobos, 
presidente de la peña organiza
dora. En su breve intervención 
agradeció su colaboración a los 
invitados y a los aficionados y 
personas que hacen posible la 
organización de estas charlas, 
declarando inaugurado el ciclo. 
Asistió a esta primera sesión el 
alcalde de la villa.

A continuación intervino Pe
dro Iturrualde, crítico taurino de 
la cadena COPE y diario ABC 
en Castilla y León, que actuó 
como moderador-presentador. 
Iturralde hizo una introducción a 
la primera charla haciendo una 
pequeña reseña del toreo en Cas
tilla y León desde las primeras 
noticias históricas hasta nuestros 
días.

El crítico taurino calificó al 
toreo castellano como “lleno 
de arte, valor y raza” y mani
festó la necesidad de apoyar 
más decididamente tanto a los 
toreos como a las ganaderías de 
Castilla y León por parte de 
empresas, aficionados y esta
mentos relacionados con el 
mundo de los toros.
. El matador Rodolfo Pascual 
intervino para expresar ante los 
aficionados la visión sobre su 
actuación en la temporada 1994 
y manifestó que a pesar de las 
pocas actuaciones, siete corridas 
Y tres festivales, estaba satisfe
cho artísticamente en sus inter
venciones.

El diestro manifestó que la 
temporada se inició de manera 
•Tegular debido al fallecimiento 
de su apoderado y que su prime
ra corrida en Olot (Gerona) fue 
satisfactoria. Rodolfo Pascual 
dijo que su peor actuación fue 
Precisamente en la plaza de Va- 
Hadolid a final de temporada, 
Porque la corrida salió mala en 
general y los dos toros que le 
correspondieron en suerte fue
ron de lo peor de la feria. “Esta 
actuación, precisamente en mi 
tierra, fue mi peor actuación en 
*a temporada”, dijo el matador.

El diestro vallisoletano se 
mostró optimista de cara a la

Los aficionados siguieron con interés el desarrollo de la charla. S. GUIJARRO

nueva temporada, aunque reco
noció la dificultad por sumar co
rridas. Coincidió con Pedro Itu- 
rralde en que se debe apoyar más 
a los toreros de la región. “Yo 
por ejemplo me he ofrecido to
dos los años al empresario de la 
plaza de Cuéllar y hasta ahora no 
he toreado en este coso tan cer
cano a Valladolid. a pesar de mi 
interés especial ya que como to
dos saben tengo familiares en 
esta tierra”, dijo Rodolfo Pas
cual.

El matador Manolo Sánchez 
hizo un balance muy positivo de 
su temporada afirmando que ha 
sido sin duda la mejor desde que 
tomó la alternativa. “La primera 
temporada fue muy dura porque 
el paso de novillero a matadores 
abismal y alternar con maestros 
como Joselito, Espartaco y Pon- 
ce es dificilísimo. En la actual 
temporada he conseguido madu
rar. coger experiencia y afianzar 
mi seguridad tras el medio cente
nar de corridas que he toreado”.

Bache
Manolo Sánchez dijo que tras 

un buen inicio de temporada su
frió un bache en junio y julio, 
para rehacerse posteriormente y 
terminar con éxito y en gran for
ma. Destacó sus actuaciones en 
Huesca, Logroño, Colmenar 
Viejo y sobre todo la oreja cor
tada en la feria de San Isidro de 
Madrid.“Sin embargo, la corrida 
mano a mano con Espartaco en 
Valladolid que fue televisada y

resultó extraordinaria, ha sido 
mi mayor éxito por la repercu
sión que ha tenido en el mundo 
taurino, incluso en América. 
Respecto a la próxima tempora
da espero que sea la de mi asen
tamiento definitivo y actúe en 
las principales ferias y plazas de 
España y América”, dijo Mano
lo Sánchez.

El novillero Conrado Muñoz, 
20 años y cuatro toreando con 
picadores, expresó su intención 
de tomar la alternativa este año 
y manifestó que se considera lo 
suficientemente maduro y con 
los conocimientos necesarios 
para ingresaren el escalafón más ■ 
alto del toreo.

Disgusto
Sin querer entrar en polémi

cas. expresó su disgusto por lo 
ocurrido el año pasado con Ju- 
millano, dueño y empresario de 
la plaza de Valladolid, “cuando 
todo estaba preparado para to
mar la alternativa y al final se 
truncó la mayor ilusión de cual
quier torero como es tomarla en 
la plaza de su tierra, espero con
seguirlo este año”, manifestó el 
novillero.

Roberto Escudero, debutante 
este año con caballos, recordó la 
excelente faena realizada en la 
feria de Cuéllar, consideró su 
temporada como positiva y ma
nifestó su decisión de llegar a lo 
más alto del escalafón.

La primera charla concluyó 
con la intervención del recitador 

de poemas taurinos Bernardino 
Vergara.

Este rapsoda deleitó a los afi
cionados con poesías de diferen
tes autores dedicadas a Manuel 
Granero, Fernando Domínguez, 
Pepe Luis Vázquez. Manolete y 
Antonio Bienvenida.

Concluyó su intervención con 
un simpático villancico, en el 
que un toro de Miura escapado 
en Belén es toreado y muerto por 
los toreros vallisoletanos y al fi
nal de la faena el niño Jesús, 
entusiasmado, pide con su pañal 
los máximos trofeos para los ma
tadores.

Tú puedes 
cambiar 
este mundo 
(si quieres)

interinan
FUNDACIÓN PARA EL TERCER MUNDO

Tel (91) 534 28 20
Caja Madrid, oí. 0603 v/i 6005465263

Concierto de la 
Sinfónica de 
Castilla y Léon

____ _ _____S.G.
Organizado por el Ayuntamien

to y la entidad Caja España, hoy 
viernes se celebrará lo que los afi
cionados locales a la música consi
deran ya un verdadero aconteci
miento: el concierto del Quinteto 
Clásico de Viento de la Orquesta 
Sinfónica de Castilla y León.

No es habitual que grupos de 
una calidad reconocida como la 
de este quinteto actúen fuera de 
las capitales y de los circuitos ya 
establecidos de tradición musi
cal. Porellosu presencia en Cué
llar significa sin duda el aconte
cimiento musical del año.

El concierto, incluido en la 
amplia programación cultural y 
deportiva organizada por el 
Ayuntamiento con motivo de la 
Navidad, tendrá lugar en la igle
sia parroquia] de San Miguel a 
partir de las 20,30 horas.

El quinteto está formado por 
Francisco Prieto y Laura Tárre- 
ga (clarinetes), Eduardo Andreo 
(oboe), Pablo Sagredo (flauta). 
Carlos Balaguer (trompa) y Fer
nando Arminio (fagot) y ofrece
rá un programa con obras de Mo- 
zart, Hindemith. Faure y Grieg.

Este quinteto clásico es un gru
po de música de cámara compues
to por profesores de la Orquesta 
Sinfónica de Castilla y León, y 
desde 1991, ha consolidado un re
pertorio centrado en la música de 
las dos últimas centurias.

Los primeros quintetos de vien
to corresponden al compositor 
Franz Danzi (siglos XVIII y XIX), 
aunque el mayor repertorio se 
concentra a principios del siglo 
XX. Compositores como Hinde- 
mit, Milhaud o Ibert han aportado 
obras originales y coloristas.

En la actualidad autores e in
térpretes amplían el repertorio 
de estos quintetos de viento con 
nuevas obras y adaptaciones de 
otras de la época dorada de la 
música clásica.

Tú puedes conseguir que los niños 
indígenas de Solivia puedan ir 
a la escuela, que la población 
del Sahel tenga agua potable 
o que el maíz vuelva a crecer 
en los campos de Mozambique. 
Si quieres, tú puedes cambiar 
este mundo uniéndote a los más de 
80.000 colaboradores de INTERMÓN. 
Envíanos este cupón con tus datos 
y te informaremos.

Quiero recibir información sobre INTERMÓN

Nombre

Dirección

Población y CP

Pnivinda

.Telélono

,1 Cumpllmenla el cupón y envíalo a INTERMÓN. 
V Alvarado. 12 • 28039 Madrid

M.C.D. 2022



12 REGION EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Viernes 16 de diciembre de 1994

Fomento del 
cooperativismo 
para crear 
empleo en el 
sector agrario

Valladolid. (leal).— El presi
dente de la Junta. Juan José Lu
cas, abogó por fomentar desde 
las administraciones públicas el 
cooperativismo en el sector 
agrario como fórmula para crear 
empleo, tanto en el ámbito pro
ductivo como en el comercial.

Lucas intervino en el semina
rio que se celebra en Valladolid 
organizado por la Unión Regio
nal de Cooperativas Agrarias 
(Urcacyl) en el que participan 
representantes de 190 agrupa
ciones. Lucas señaló que no se 
ha incidido bastante en el área de 
la formación de "cooperadores” 
y añadió que "se hace imprescin
dible cara a la competencia con 
Europa".

En el sector ganadero, añadió, 
hay que impulsar la constitución 
de cooperativas de segundo gra
do para que puedan afrontar el 
reto" de la homologación de sus 
productos exigida por la Unión 
Europea. El consejero de Agri
cultura, Isaías García Monge, 
que presentó el “Libro Blanco 
del Cooperativismo Agrario en 
Castilla y León", se refirió al 
movimiento asociativo como 
“un instrumento del que se ha 
servido el sector agrario de los 
países comunitarios para enfren
tarse con éxito a los cambios 
producidos en su entorno".

El "Libro Blanco" incide en su 
primera parte en aspectos genera
les como la importancia económi
ca y social, su problemática em
presarial, la evolución del coope
rativismo agrario en esta región, y 
la representatividad cooperativa. 
En el segundo bloque se analiza el 
cooperativismo en sectores con
cretos como el de los cultivos her
báceos y suministros, ganadería o 
piensos.

Según el informe que Pertierra presentó a los rectores del Consejo de Universidades

La mitad de los españoles nacidos en 1986 
cursarán estudios superiores en el 2004

La mitad de los jóvenes es
pañoles de 18 años cursarán 
estudios superiores dentro 
de diez años. Este fue el pro
nóstico del ministro de Edu
cación, Gustavo Suárez Per- 
tierra, quien presentó ayer 
en Salamanca ante los recto
res que integran el Consejo 
de Universidades un informe 
sobre la financiación de la 
enseñanza superior y su dise
ño para el siglo XXÍ.

Salamanca. (leal).— El in
forme. elaborado por la comi
sión de Coordinación y Plani
ficación del Consejo, señala 
que. de estos jóvenes, un 30 
por ciento estará matriculado 
en universidades en el año 
2004. mientras que el 20 por 
ciento restante se inscribirá en 
el nivel de formación profesio
nal de rango superior.

De los alumnos que accedan 
a la enseñanza superior en el 
próximo siglo, el 50 por ciento 
contará con ayudas (60 por 
ciento mediante becas tradi
cionales y 40 por ciento a tra
vés de préstamos bancarios 
subvencionados y avalados 
por el Estado). El ministro de 
Educación se mostró partida
rio de que los fondos públicos 
destinados a universidades 
representen el 80 por ciento de 
la inversión, correspondiendo 
el otro 20 por ciento a recursos 
privados e ingresos propios de 
los centros por tasas académi
cas y otras vías. Flexibilizar la 
estructura de los planes de es
tudio y aumentar las carreras 
de ciclo corto (3 años de dura
ción) son otras actuaciones por

El ministro de Educación y Ciencia presidiendo la reunión en Salamanca.

las que apuesta el informe so
bre financiación.

Además, apuntó que las 
matrículas se incrementen du
rante los próximos diez años 
en un 3,9 por ciento por curso, 
tesis que Suárez Pertierra de
fendió. El ministro calcula que 
en el 2004 el gasto dirigido a 
la enseñanza superior —estu
dios universitarios y forma
ción profesional superior— se 
colocará en el 1,5 por ciento 
del producto interior bruto, por 
lo que España se. situará en la 
media que poseen actualmente 
los países más desarrollados. 
Finalmente, abogó por elevar 
la calidad de enseñanza au
mentando la dotación de recur

sos humanos, hasta alcanzar la 
relación de un profesor por 
cada quince alumnos y dupli
cando el gasto corriente por 
docente.

Protestas de Medicina
La presencia del ministro de 

Educación en la sesión plena- 
ria del Consejo fue aprovecha
da por los estudiantes de Me
dicina para manifestar sus 
protestas en las proximidades 
de la Universidad por la nor
mativa de la Unión Europea 
que exige dos años de prácti
cas tras finalizar la carrera 
para poder ejercer como médi
cos generalistas.

Los alumnos, que intenta

ron entrevistarse con Pertierra 
sin conseguirlo, entregaron fi
nalmente al secretario de Esta
do de Universidades, Emilio 
Octavio, una tabla de reivindi
caciones. Octavio se compro
metió a trasladar sus demandas 
a la mesa negociadora que se 
desarrolla en Madrid para 
abordar el conflicto de Medici
na. Por su parte. 23 de los rec
tores que han acudido a la ca
pital salmantina hicieron pú
blico un documento sobre esta 
problemática en el que instan 
al Consejo de Universidades a 
elaborar un dictamen para ana
lizar la situación originada por 
la entrada en vigor de la direc
tiva europea.

----------- HORARIO DE TRENES y AUTOBUSES
---------------------------------------------- TRENES -------------------------------------------- ------------------------------------------------------------------------------- AUTOBUSES ---------

(1) De lunes a viernes. (2) Diario. (3) No circula 12-X y 1, 9-XI y 6, 8 y 
26-XII y 6-I-95. Diario Cercedilla-Madrid, Madrid-Cercedilla. (4) Efectúa 
parada en Tablada sábados y domingos. (5) Efectúa parada en Gudillos 
y Tablada. (6) Efectúa parada sábados y domingos en Tablada (9,29) y 
Gudillos (9,35). No circula 12-X y 1, 9-XI y 6, 8 y 26-XII y 6-I-95. (7) 24 
y 31-XII no circula entre Cercedilla y Segovia. Efectúa parada en 
Gudillos (19,35). 

1 MADRID SEGOVIA MADRID
Atocha Chamartín Llegada Salida (Chamartín Atocha

6,02 (1)(3) 6,16 8,13 5,55 (1)(3) 7,38 7,51
8,02 (2)(6) 8,16 10,05 6,55 (1)(3) 8,38 8,51

10,02 (2) 10,16 12,10 8,55 (2) 10,38 10,52
12,02 (2) 12,16 14,06 10,55 (2)(3) 12,38 12,52
14,02 (2) 14,16 16,06 12,55 (2)(4) 14,38 14,51
15,02 (1)(3) 15,16 17,15 14,55 (2)(5) 16,38 16,51
16,02 (2) 16,16 18,01 16,55 (2) 18,38 18,52
18,02 (2)(7) 18,16 20,14 18,55 (2) 20,38 20,52
20,02 (2) 20,16 22,04 20,55 (2) 22,38 22,52

SEGOVIA - ARANDA

SEGOVIA - CUELLAR - VALLADOLID
Salidas de SEGOVIA: Laborables: 8.00. Diario: 11,00. Laborables: 
13,30 y 18,30. Domingos y festivos: 19,00. Salida a CUELLAR: Labora
bles, excepto sábados: 17,00.

VALLADOLID - CUELLAR - SEGOVIA
Salidas de VALLADOLID: Laborables: 8,00. Domingos y festivos: 9,00. 
Laborables: 11,00 y 13,30. Domingos y festivos: 17,00. Laborables: 
18,30. Salida a CUELLAR: Laborables, excepto sábados: 17,00 y 19,30.

SEGOVIA - SANGARCIA - HOYUELOS
Lunes a viernes: 8,30, 14,00 y 18,35. Sábados: 14,00.

SEGOVIA - MADRID
Lunes a viernes 

Laborables
Sábados 

Laborables
Domingos 
y festivos

6,00 “ 7,45 “ 8,30 •
6,45 “ 8,30 • 9,30 “
7,45 ** 9,30 “ 11,30 “
8,30 • 10,30 13,30“
9,30 “ 11,30 “ 15,15“

10,30 12,30 *• 16,15
11,30 ** 13,30 “ 18,00“
12,30 ** 15.15“ 19,00 “
13,30 ** 16,15 20,00
14,30 • 18,00 “ 22,00 “
15,15 “ 19,00 “
16,15 20,00
18,00 *•
19,00 “
20,00

** Expediciones directas.
• Expediciones semidirectas con para
das en San Rafael, Otero y Revenga.

MADRID-SEGOVIA
Lunes a viernes 

Laborables
Sábados 

Laborables
Domingos 
y festivos

6,30 " 8,30 8,30
7,30 “ 10,00" 10,00 “
8,30 11,00 11,00

10,00 “ 12,00" 12,00 "
11,00 13,00 " 15,00
12,00“ 14,00 " 17,00 •
13,00 “ 15,00 18,00"
14,00“ 17,00 • 20,00 "
15,00 18,00 " 21,00 "
16,00 “ 19,30 22,15 •
17,00 • 21,00 "
18,00" 22,15 •
19,30
21,00“ "
22,15 •

** Expediciones directas.
• Expediciones semidirectas con para
das en San Rafael, Otero y Revenga.

De lunes a viernes: 13.00 y 
17,30. Diario: 13,00.

Lunes a viernes; 7,00 y 17,30.
Diario: 17,30.

A UTO-RES (Tel. 443010)

HOYUELOS - SANGARCIA - SEGOVIA
Lunes a viernes: 6,45 y 16,45. Sábados: 7,45.

SEGOVIA - AVILA AVILA - SEGOVIA
De lunes a viernes: 7,45, 13,45 y 15,15. Diario: 19,30 :-: De lunes a viernes; 
6,45, 9,00 y 16,15. Diario: 12,00.

SEGOVIA - BARCELONA BARCELONA - SEGOVIA
Diario: 13,00. Viernes (combinado). Diario: 9,00.

' SEGOVIA - VILLACASTIN VILLACASTIN , SEGOVIA
Sábados no festivos: 9,30 y 13,30.:-: Sábados no festivos; 10,30 y 14,30.

ARANDA - SEGO\ IA

SEGOVIA - SALAMANCA (Aba- 
des-Arévalo). Lunes a viernes: 
9. 14. 18. Viernes: 20,30. Sába
do: 9,14. SALAMANCA-SEGO- 
VIA. Lunes a viernes: 8,30, 
13,30, 17,30. Sábados: 8.30.
Venta de billetes: Zamora. Bena- 
vente. Valencia, Castellón (Pla
yas), Cáceres, Badajoz.

TAXIS. Paradas

Plaza Mayor: Telf. 43 66 80.
Plaza Oriental: 42 02 58.
Avenida Fernández

Ladreda: 43 66 81.
Radio Taxi: 44 50 00.
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LaUE 
recomienda la 
potenciación 
del ferrocarril 
en la región

Estrasburgo, (leal).— El con
sejero de Fomento de la Junta, 
Jesús Merino, manifestó ayer 
que el comisario europeo de 
Transportes. Marcelino Oreja, 
con quien se reunió en Estras
burgo. le ha confirmado la reco
mendación de la Unión Europea 
(UE) sobre el mantenimiento y 
la potenciación del ferrocarril en 
las regiones denominadas de 
Objetivo 1, como es el caso de 
Castilla y León.

Merino viajó a la capital euro
pea para exponerle a Marcelino 
Oreja la preocupación del Go
bierno regional de Castilla y 
León por la propuesta de REN- 
FE de suprimir servicios básicos 
ferroviarios en la Comunidad 
autónoma. El responsable de Fo
mento precisó que. mientras que 
en la última Conferencia Comu
nitaria de Transportes, que se ce
lebró en Bonn, se abogaba por la 
potenciación del ferrocarril para 
evitar la saturación real de las 
carreteras, “el Gobierno español 
y RENFE desmantelan los servi
cios y las infraestructuras férreas 
en Castilla y León y en otras 
regiones”.

Compromiso
Según Jesús Merino, el comi

sario europeo de Transportes se 
mostró sensible con el problema 
y se ha comprometido a transmi
tir al Gobierno central “la preo
cupación y el disgusto” de los 
castellanoleoneses por lo que se 
considera “un abandono y un 
desmantelamiento de la red de 
trenes”.

En este sentido, el consejero 
insistió en que la Junta no entre
gará un “cheque en blanco” en 
sus negociaciones con el Minis
terio de Obras Públicas, Trans
portes (MOPTMA), sino que 
exigirá condiciones. Merino ad
virtió que, para conseguir un 
acuerdo, “por cada peseta que 
invierta la Junta de Castilla y 
León en financiar el déficit de 
RENFE, el Ministerio deberá 
invertir otra peseta en mejorar 
infraestructuras”, “y esa no pare
ce ser la voluntad actual", la
mentó.

La Oficina Municipal de Información 
al Consumidor del Excmo. Ayunta
miento de Segovia, RECOMIENDA 
ante las próximas fiestas de Navidad:

1 .— Anticipe sus compras, se ahorrará dinero.
2 .— Antes de salir a comprar haga una lista de lo que 

necesite y seleccione el establecimiento.
3 .— Compare precios y calidades.
4 .— Compruebe las etiquetas de todos los productos, 

alimenticios y especial atención a las fechas de caducidad.

5 .— Los productos congelados conservan las mismas 
propiedades y valor nutritivo que los frescos. El tiempo de 
conservación depende del número de estrellas de su conge
lador.

6 .— Pida el ticket o factura de compra, es imprescindi
ble para presentarlo ante cualquier queja o reclamación.

El Consejo de Gobierno en una reunión celebrada en Burgos.

Entre la Junta y e[ Minjsteriod^Administraciones Públicas

Acercamiento de posturas sobre 
el traspaso de competencias

La Junta y el Ministerio de Administraciones Públicas 
acercaron el miércoles posturas sobre el traspaso de las 
competencias relativas al Inserso, trabajo y cámaras agra
rias, en una reunión celebrada en el Ministerio, en la que se 
analizaron los criterios de valoración de las transferencias y 
el futuro coste del personal transferido, según informó el 
consejero de Presidencia de la Junta, César Huidobro.

Valladolid. (leal). —Aun
que en el encuentro de Madrid 
no se habló de fechas, Huido
bro es optimista en cuanto al 
cumplimiento de los plazos. 
La competencia relativa al In- 
serso mantiene el uno de ene
ro como fecha para su transfe
rencia, según anunció el con
sejero de Sanidad y Bienestar 
Social, José Manuel Fernán
dez Santiago, “dado que las 
negociaciones de Castilla y 
León son las que están más 
avanzadas”.

Fernández Santiago valoró 
esta reunión como un “paso 
importante" al acercar las pos
turas con el Ministerio de Ad
ministraciones Públicas, tras 
los acuerdos logrados con el 
de Bienestar Social. El acerca
miento en Madrid se ha cen
trado en los criterios de valo

ración que, tras esta reunión, 
se hará de acuerdo con las ne
cesidades y realidad de cada 
región. Así se elimina el crite
rio de población asistida por 
el Inserso que perjudica a Cas
tilla y León dada la dispersión 
de sus habitantes.

Según Huidobro el Minis
terio acepta aplicar nuevos 
criterios más variables tanto 
para Castilla y León como a la 
Comunidad de Madrid, las 
dos más problemáticas en este 
sentido. En materia laboral 
hay un “acercamiento casi to
tal", excepto en los progra
mas de apoyo a la creación de 
empleo, competencia del 
INEM. El futuro de la nego
ciación en esta materia pasa 
por la aceptación por parte de 
la Junta “de la transferencia de 
toda la materia referida a eje

“El PP convierte en estéril e inútil 
el debate presupuestario”

Valladolid. (leal).—El porta
voz socialista de Asuntos Eco
nómicos en las Cortes regiona
les, Zenón Jiménez Ridruejo, ca
lificó de estéril e inútil el debate 
en comisión de las enmiendas 
parciales al proyecto de Ley de 
Presupuestos de la Comunidad 
para el 95 y acusó a su oponiente 
del PP. Francisco Aguilar, de po
ner trabas al procedimiento par
lamentario “con exigencias que 
desvirtúan un debate que debería 
estar "más basado en argumen
tos y razones, no en aprioris- 
mos".

Jiménez-Ridruejo añadió que 
existe una contradicción gravísi
ma entre el discurso de Lucas 

cución laboral excepto 
aquello que se refiera al 
INEM”. Por último, la trans
ferencia de cooperativas 
agrarias tiene como princi
pal problema el intercambio 
de una importante cantidad 
de personal, tal y como se 
expuso en la reunión.

Modificaciones laborales
En este sentido, el Consejo 

de Gobierno aprobó varias 
medidas que tienen como 
perspectiva el futuro traspaso 
de funcionarios al asumir la 
Junta nuevas competencias. 
Como consecuencia de las úl
timas competencias asumidas 
por la Administración regio
nal. el Consejo de Gobierno 
acordó modificar la relación 
de los puestos de trabajo afec
tados por estos cambios para 
evitar problemas de compleji
dad en la gestión de expedien
tes y provisión de puestos. 
Asimismo, se ha aprobado el 
decreto que regula la integra
ción de los funcionarios trans
feridos a la Comunidad de 
Castilla y León.

ofertando y diálogo y la realidad 
del debate presupuestario en las 
Cortes. Según los datos facilita
dos por el PSOE. la Comisión de 
Economía de las Cortes ha acep
tado 18 de las 834 enmiendas 
parciales presentadas por el 
PSOE. De las enmiendas acepta
das. cinco son al articulado y 
otras nueve dentro del área de 
bienestar social sólo suponen la 
provincialización de partidas, 
“por lo que sólo quedan cuatro 
enmiendas verdaderamente im
portantes".

El procurador socialista seña
ló en tono irónico la aceptación 
de dos enmiendas a la política de 
incentivos a la industria.

Confirman el 
procesamient- 
de Pérez Villar 
por el “caso 
de la minería”

Valladolid. (leal).— La Sala 
de lo Penal del Tribunal Supre
mo confirmó ayer el procesa
miento del senador por la Comu
nidad y ex consejero de Econo
mía Miguel Pérez Villar , así 
como del ex director general de 
Economía. Javier Valenzuela, 
por un presunto delito continua
do de prevaricación y fraude re
lacionado con la concesión de 
ayudas —1.500 millones— a 
empresas mineras de Castilla y 
León durante 1988 y 1989.

El Supremo ha acordado ade
más procesar a la esposa del ex 
consejero, Rosario Carballo, 
como autora por cooperación 
necesaria del mismo delito, y 
poner como responsable civil 
subsidiaria a la Comunidad de 
Castilla y León en caso de insol
vencia de los acusados, para los 
que se ha decretado libertad pro
visional bajo una fianza de 50 
millones los dos primeros y 20 
la esposa de Pérez Villar. El ple
no del Senado ya concedió el 
pasado TI de abril el suplicato
rio solicitado por el Supremo 
para poder juzgar al senador per
teneciente al Grupo Popular, 
que hasta entonces gozaba de la 
situación de aforado. Javier Va
lenzuela dimitió el pasado 4 de 
octubre de su cargo como geren
te de Valle del Cerrato S.A., so
ciedad en la que participa la 
Junta, después de que se cono
ciera la petición del fiscal de 
inhabilitación por su implica
ción en este caso.

Las subvenciones habrían 
sido concedidas en su mayor 
parte a pequeñas empresas mi
neras radicadas en León, inte
gradas en la Asociación Provin
cial de Empresarios de Minas de 
Antracita, cuyo presidente Ma
rio Moliner había estado relacio
nado profesional mente con Pé
rez Villar y era cliente del des
pacho fiscal que regentaba Rosa 
Carballo.

Informe del PSOE
Un informe socialista provo

có en 1991 la apertura de dili
gencias judiciales. que llegaron 
a la comparecencia del ex con
sejero ante el Supremo en octu
bre de 1993. órgano que pidió un 
suplicatorio al Senado. El 3 de 
octubre pasado el ministerio fis
cal pidió la inhabilitación de Pé
rez Villar para cargo público por 
15 años (9 por prevaricación y 6 
por fraude), y una multa cercana 
a los cuatro millones de pesetas, 
así como la mencionada inhabi- 
liación del ex director general de 
Economía, por prevaricación.

El secretario regional del 
PSOE. Jesús Quijano, exigió 
ayer larde al Partido Popular 
que aplique en el "caso de la 
minería", tras conocer el pro
cesamiento del senador Miguel 
Pérez Villar, la misma doctrina 
sobre responsabilidades que 
aplicó en el denominado "caso 
AEPA", que supuso la dimi
sión del secretario general de 
Agricultura. José G. Martín 
Astruga.
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El cadáver de Alfonso Morcillo será enterrado hoy en la localidad pacense de Medellín

Condena unánime al atentado que costó 
la vida a un guardia municipal en Donosti

Partidos vascos, sindicatos 
y agrupaciones de policías lo
cales y autonómicos, el 
Ayuntamiento de San Sebas
tián y asociaciones pacifistas 
condenaron con firmeza el 
atentado perpetrado ayer en 
Lasarte (Guipúzcoa) contra 
el jefe de Investigación de la 
Guardia Muncipal donostia
rra.

San Sebastián (Efe).— El 
ministro de Justicia e Interior, 
Juan Alberto Belloch, tras 
apuntar la posibilidad de que el 
asesinato del policía Alfonso 
Morcillo Calero pudo haber 
sido perpetrado por el coman
do “Donosti” de ETA. subrayó 
que “vamos a terminar ganan
do la guerra contra esta banda 
mafiosa”.

Entre los partidos que ex
presaron su repulsa al atenta
do, el PSE-EE de Guipúzcoa 
pidió a los ciudadanos vascos 
que se enfrenten pacíficamen
te a “quienes quieren callarnos 
con el terror de las bombas y 
los tiros en la nuca”.

Eusko Alkartasuna condenó 
“con rotundidad” esta acción te
rrorista que, a su juicio, “tiene 
que ser motivo de reflexión para 
los que apoyan la estrategia de 
la violencia, ya que cada asesi
nato es una marcha atrás en el 
proceso de construcción nacio
nal de nuestro pueblo”.

También el portavoz parla
mentario de IU del País Vasco, 
Javier Madrazo, consideró que 
la acción terrorista de ayer 
“pone de manifiesto la para
noia que rige las actuaciones 
de ETA”, que está “empeñada 
en sembrar de cadáveres la es
cena política en la creencia fal
sa de que logrará doblegar la 
voluntad de los demócratas”.

El secretario general de 
Unidad Alavesa, Pablo Mos
quera, afirmó que la violencia 
“sitúa a quienes la ejercen y la 
apoyan en el fascismo” y abo
gó por “la unidad de los demó
cratas, de todas las gentes de 
buena voluntad, de todas las 
instituciones públicas para ter-

TELEFOTO EFE
Compañeros de Alfonso Morcillo introducen su cadáver en el Ayuntamiento de San Sebastián.

minar con el grave déficit de
mocrático que existe en nues
tra comunidad”.

El grupo de concejales de 
Herri Batasuna de San Sebas
tián criticaron, por el contra
rio, al resto de los partidos al 
considerar que sus “condenas 
habituales" contra los atenta
dos “no aportan nada a la reso
lución del conflicto” vasco.

Sin explicación
El alcalde de San Sebas

tián, Odón Elorza, aseguró no 
encontrar explicación ni lógica 
al asesinato, añadió que éste 
nunca había recibido amena
zas, elogió la profesionalidad 
del fallecido y reivindicó tam
bién el “buen nombre de la 
Guardia Municipal de San Se
bastián que ha sido en las últi
mas semanas objeto de una se
rie de ataques políticos rastre
ros".

El dirigente del PP, Grego
rio Ordóñez subrayó, por su 
parte, que no le extrañaría “que 
ETA tuviera un chivato dentro 
de la Policía Municipal" y opi

nó que este atentado “puede 
ser el ‘particular’ regalo de 
Navidad de ETA”.

Tanto la junta de portavo
ces del Ayuntamiento de San 
Sebastián, con la excepción 
del representante de HB, como 
el comité de empresa de los 
trabajadores municipales y el 
colectivo de la Ertzaintza “He- 
men Gaude” condenaron el 
asesinato, al tiempo que los 
sindicatos de la Policía Muni
cipal convocaron úna concen
tración frente a la Casa Consis
torial, a la que asistieron cien
tos de guardias y funcionarios.

Por otra parte, la Facultad 
de Derecho de la Universidad 
del País Vasco convocó una 
jornada de luto para hoy, en 
señal de duelo por el atentado 
contra Alfonso Morcillo, 
quien cursaba estudios en di
cha facultad, mientras que la 
Plataforma Cívica por la Paz- 
Bakea Orain pidió a los ciuda
danos vascos que expresen su 
“indignación desde la pruden
cia" y la Coordinadora Gesto 
por la Paz convocó para hoy 

sus habituales concentracio
nes silenciosas.

Encapuchado
Alfonso Morcillo Calero 

fue asesinado por un individuo 
encapuchado en Lasarte (Gui
púzcoa) de un tiro en la cabeza 
Én el lugar del atentado la Ert
zaintza recogió un casquillo de 
bala del calibre 9 milímetros 
parabellum, munición habi
tualmente utilizada por ETA.

Alfonso Morcillo, de 40 
años, casado y con tres hijos, 
natural de Medellín (Badajoz), 
llevaba 17 años en la Guardia 
Urbana de San Sebastián.

Los funerales se celebrarán 
hoy en el salón de plenos de 
Ayuntamiento donostiarra y 
consistirán en un breve acto 
evangélico, religión que profe
saba el fallecido.

Según informaron fuentes 
de la corporación donostiarra, 
tras la ceremonia fúnebre el 
cuerpo será trasladado a la lo
calidad pacense de Medellín, 
donde viven sus familiares y 
donde recibirá sepultura.

Guerra insiste 
en controlar 
los beneficios, 
además de 
los salarios

Madrid (Efe).— El vicesecre
tario general del PSOE, Alfonso 
Guerra, insistió ayer en la necesi
dad de controlar los beneficios 
empresariales, además de los sala
rios, y defendió el mantenimiento 
del Estado del Bienestar como 
“una conquista irreversible".

En declaraciones a un grupo 
de periodistas, tras asistir a la 
primera mesa redonda que la 
Fundación Sistema organiza, 
ayer y hoy en Madrid, sobre “El 
futuro del Estado del Bienestar”, 
Alfonso Guerra dijo que el obje
tivo de estas jomadas es “inten
tar que no haya peligro para las 
prestaciones sociales".

Alfonso Guerra admitió que 
los salarios suponen gastos para el 
Estado y las empresas, pero desta
có que demuestran "una miopía 
extraordinaria" quienes solo con
templan la cuestión desde ese án
gulo ya que, subrayó, los salarios 
desempeñan un papel importante 
en la estimulación de la demanda 
y la productividad.

A continuación, manifestó 
que “se habla muy poco del te
rreno de los beneficios y, a ve
ces, cuando alguno habla de 
esto le cae una tormenta tremen
da encima; es muy fácil encon
trar grupos de presión que ha
blan de la necesidad de contro
lar los salarios, pero a nadie se 
le ocurre la necesidad de regular 
también un cierto equilibrio con 
los beneficios". .

“En las épocas de extraordi
narios beneficios de las empre
sas —agregó— a nadie se le ocu
rre decir que eso tenga inciden
cia en la inflación o el déficit".

Guerra criticó a quienes dicen 
que el Estado no debe intervenir 
porque “los mismos que se opo
nen a esta intervención del Esta
do son los que luego le solicitan 
subvenciones y exenciones fis
cales, y se enchufan a los presu
puestos".

En opinión del vicesecretario 
general, “la paz social exige 
unos mínimos vitales, matena- 

. les y culturales, que si se aban
donan por desplazar toda la renta 
al beneficio, los conflictos socia
les pudieran ocasionar perjui
cios económicos".

V CENTENARIO DEL TRATADO DE TORDESILLAS J

Ven y lo celebrarás^
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junta de v c e n t e n a r io
_ 1—... . , TRATADO DE

Castilla y León t o r d e s il l a s
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El líder del PSOE afirmó que “nunca he ofrecido a Pujol la jefatura del Ejecutivo y Aznar, si-” 

González, dispuesto a hablar con Aznar sobre 
la presidencia española de la Unión Europea

El presidente del Gobierno, Felipe González, se mostró ayer 
dispuesto a dialogar con el líder del PP, José María Aznar, sobre 
la preparación de la presidencia española de la Unión Europea 
(UE) durante el segundo semestre de 1995.

Barcelona (Efe).— Aznar 
mostró ayer su interés por tratar 
esta cuestión con González y su 
disposición a mantener una en
trevista conjunta “siempre que 
ese diálogo no sea buscado 
como coartada y sea transparen
te”, a diferencia de la entrevista 
González-Pujol, que a su juicio 
está rodeada de “oscuridad”.

Harás cualquier cosa por enseñarlo.

González le replicó ayer en 
rueda de prensa que “obviamen
te” está dispuesto a hablar con 
Aznar de la presidencia de la UE 
pero no quiso entraren polémicas, 
“que tienen poco sentido”, dijo, 
sobre la transparencia de sus rela
ciones con el líder de CiU.

“Cuando dos responsables 
políticos hablan pueden hacerlo 

de lo que quieran y llegar a los 
compromisos que quieran — se
ñaló Felipe González—, pero no 
hay un solo acuerdo que no se 
materialice después en un pro
grama que tiene que pasar por el 
Parlamento”.

El presidente del Ejecutivo 
apuntó que “con este criterio, el 
señor Aznar no podría entrevis
tarse con nadie porque considera 
cualquier entrevista como una 
muestra de opacidad”.

González viajó a Barcelona 
para pronunciar una conferen

cia, organizada por la Cámara de 
Comercio, tras la que ofreció 
una rueda de prensa en la que 
estuvo acompañado por el presi
dente de la Generalitat, Jordi Pu
jol, y el alcalde de la ciudad, 
Pasqual Maragall, que no toma
ron la palabra.

Respecto a la polémica sobre 
la influencia del presidente cata
lán en la política del Gobierno, 
González dijo que “hasta ahora 
yo nunca he ofrecido a Pujol la 
presidencia del Ejecutivo, y en 
cambio Aznar sf*.

Aprobado el 
aumento de
penas por 
escuchas 
telefónicas

Madrid (Efe).— El pleno del 
Congreso aprobó ayer por una
nimidad el texto definitivo de la 
proposición de ley que endurece 
las sanciones previstas en el Có
digo Penal para las escuchas te
lefónicas.

Los diputados dieron el visto 
bueno a las enmiendas introdu
cidas por el Senado en esa pro
posición y no se reprodujo la 
polémica del pleno de la Cámara 
Alta el pasado 30 de noviembre, 
cuando el grupo popular consi
deró que alguno de los párrafos 
de la iniciativa atentaba contra la 
libertad de expresión y el dere
cho a la información.

El diputado socialista Alvaro 
Cuesta salió ayer al paso de esas 
acusaciones y aseguró ante el 
pleno del Congreso que la pro
posición no entorpece la libertad 
de expresión, sino que pone de 
manifiesto que en la Constitu
ción existen límites a ese dere
cho.

“Si cada periodista, en lugar 
de estirar su libertad de expre
sión hasta el máximo tuviera 
conciencia de que tiene límites 
que son derechos de otros, qui
zás proliferasen menos ciertos 
productos periodísticos", añadió 
Cuesta.

Por parte del grupo popular. 
Joaquín Cotoner dijo que apoya
rían la proposición “por estar to
talmente de acuerdo con su filo
sofía, además de haberse conse
guido con ella el incremento de 
las penas” existentes hasta ahora 
para las escuchas telefónicas.

En la Cámara Alta, el grupo 
popular votó en contra del párra
fo que aumenta las penas por 
divulgar las escuchas, ya que 
consideraba que, “en aras de la 
libertad de expresión”, no debía 
sancionarse la divulgación, sino 
la realización de las escuchas o 
el traficar con ellas.

Cuando tengas un beat Córdoba, descubrirás la más depurada tecnología alemana. La potencia

de un motor de basta 115 Cv. La seguridad que proporciona su estructura reforzada.
BREVES

La fiabilidad de los frenos a comodidad de la dirección asistida. El placer del aire

acondicionado. La capacidad de un maletero de 455 litros. Y además, el becbizo de su línea.

SEAT CORDOBA

ENSEÑALO
■p V P, IVA . tfon»po<1e. ahorro promocional y lubvcncion del gobierno incluido» Válido ho»to lin de me» en Peninivlo y Boleare» No compatible con otro» oferto»

Infórmate en

MOTOR SECOVIA, S.A.
Polífono Industrial 

U Guadarrama, 14 
SEGOVIA

Dos técnicos de Televisión 
Española declararon ayer, en ca
lidad de peritos, que las imáge
nes grabadas en vídeo de la pali
za que un grupo de jóvenes pro
pinaron a un ertzaina, durante las 
fiestas de Bilbao de 1993, no 
fueron alteradas.

El fugitivo español Jaime 
Mesía Figueroa, a quien se acusa 
en España de robo, estafa, y de
tención ilegal (secuestro) de 
Santiago Corelia, alias el Nani, 
fue presentado ayer ante un juez 
federal del condado de Dade. en 
Estados Unidos, para decidir so
bre la petición de extradición del 
Gobierno español.

El diputado de IU Pedro An
tonio Ríos, que defendió ayer sin 
éxito en el pleno del Congreso 
una enmienda de totalidad al 
proyecto de autonomía de Ceuta 
y Melilla, reclamó la convocato
ria de un referéndum en ambos 
territorios para que sus ciudada
nos se pronuncien sobre el texto 
pactado entre el Partido Popular 
y el PSOE. .

M.C.D. 2022
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El Ministerio de Trabajo anunció una paga adicional para los pensionistas. En la imagen, el ministro Griñán.

Los precios se incrementaron enjnoviembre en un 0,2%

El Gobierno pagará a los 
pensionistas la desviación del IRC
El Gobierno pagará a los pensionistas a principios de 1995 

una paga adicional por la desviación de la previsión de 
inflación, que de noviembre de 1993 al mismo mes de este 
año se ha distanciado del objetivo del IPC un 0,9 por ciento.

El Pleno del Congreso 
respalda el dictamen de la 

comisión Banesto

Madrid (Efe).— Según un 
comunicado del Ministerio de 
Trabajo, esta paga adicional 
supondrá 10.570 pesetas en 
una pensión media de jubila
ción del régimen general de la 
Seguridad Social (actualmen
te en 86.853 pesetas).

El coste de esta desviación 
asciende a 96.400 millones de 
pesetas, de los que 47.298 co
rresponden al pago de la des
viación de la inflación y el resto 
a la consolidación de estos atra
sos en la revalorización de las 
pensiones para 1995.

De esta forma el Gobierno 
cumple el acuerdo alcanzado 
con los sindicatos UGT y 
CC.OO.. que recogía el man
tenimiento del poder adquisi
tivo de los pensionistas me
diante una paga única a prin
cipios de año en el caso de que 
se sobrepasara el objetivo de 
inflación fijado este año en el 
3,5 por ciento.

La referencia fijada era no
viembre sobre noviembre, por 
lo que al situarse la inflación 

interanual en el 4,4 por ciento la 
desviación respecto a la previ
sión de todo el año —3,5 por 
ciento— es de nueve décimas.

Paga actualizada
Por lo tanto, los pensionis

tas cobrarán a finales de enero 
de 1995 su paga actualizada 
con el IPC real de noviembre 
93-noviembre 94 y con una 
subida del 3,5 por ciento, 
equivalente al objetivo de in
flación del Gobierno para el 
próximo año. También recibi
rán una paga adicional en con
cepto de atrasos por la desvia
ción del IPC.

El dato de inflación del mes 
de noviembre —que supone 
un incremento del 0.2% — fue 
acogido ayer con pesimismo 
por patronal, sindicatos y opo
sición. mientras que Hacienda 
y el PSOE consideraron que el 
dato entra dentro de los pro
nósticos.

El secretario de Estado de 
Hacienda, Enrique Martínez 
Robles, afirmó que el IPC de 

noviembre puede considerar
se un dato normal, porque re
pite el de hace un año, y apos
tó por una inflación a final de 
1994 de entre el 4,1 y el 4,3 
por ciento.

La organización empresarial 
CEOE consideró que el resulta
do de noviembre no es satisfac
torio porque España continúa 
distanciada de la Unión Euro
pea en materia de inflación y 
porque el consumo aún no 
muestra tasas de crecimiento.

Todo ello, añadieron los em
presarios en una nota, crea una 
situación de incertidumbre en 
las empresas que tiene como 
consecuencia una disminución 
del ritmo de inversiones.

En opinión de UGT, la credi
bilidad de las políticas antiin- 
flacionistas “está más que en 
cuestión”, por lo que demanda 
la puesta en marcha de refor
mas estructurales que solucio
nen los problemas de incremen
tos de precios.

CC.OO. alertó en un comu
nicado sobre el peligro de que 
la recuperación económica sea 
puesta en peligro por tensiones 
inflacionistas que tienen su ori
gen, dijo, en el aumento de los 
beneficios empresariales.

Madrid (Efe).— El pleno del 
Congreso respaldó ayer el dicta
men de la comisión parlamenta
ria sobre la intervención de Ba
nesto con el apoyo de todos los 
grupos parlamentarios que 
anunciaron la presentación de 
diversas inicitivas para modifi
car algunos aspectos de la legis
lación penal y societaria.

El dictamen elaborado por la co
misión no pennanente sobre la in
tervención de Banesto fue aproba
do por 279 votos afirmativos y una 
abstención, motivada por la equi
vocación de un diputado de IU.

En el documento aprobado de
finitivamente ayer se señala que 
los anteriores gestores provocaron 
la crisis de Banesto mediante las 
prácticas irregulares, los abusos, 
la ocultación de la realidad y el 
incumplimiento de la normativa.

Todos los grupos reprobaron 
unánimemente la gestión del ex 
presidente Mario Conde y de los 
anteriores administradores de la 
entidad y apoyaron la decisión 
del Banco de España de interve
nir en Banesto.

No obstante, los diputados del 
PP Fernando Fernández de Tró- 
coniz y de IU Ramón España 
dudaron de las razones del Ban
co de España para no intervenir 
antes y sugirieron motivaciones po
líticas en el retraso de la actuación

Un camionero mata a un 
taxista en Madrid tras una 

discusión de tráfico
Madrid (Efe).— Un camionero 

arrolló en la mañana de ayer a un 
taxista madrileño con el que man
tuvo una discusión de tráfico pro
vocada porque le molestó que el 
conductor del taxi interrumpiera 
la circulación mientras cobraba el 
importe de un trayecto a una pasa
jera, informó ayer la Jefatura de 
Policía de Madrid.

El presunto homicida pudo 
ser detenido gracias a varios ciu
dadanos, que lograron parar la 
marcha del camión después de 
haber arrastrado al taxista por la 
calle durante 30 ó 40 metros.

El Grupo de Homicidios de la

de los organismos supervisores.
El representante del PP se 

preguntó si no existían datos 
desde 1989 que aconsejaban 
adoptar alguna medida en Ba
nesto y afirmó que las únicas 
personas que pueden aclarar 
si hubo una decisión política 
para no intervenir son Mario 
Conde y el ex gobernador del 
Banco de España Mariano 
Rubio, quienes no cuentan 
con credibilidad, subrayó 
Tróconiz.

Obstrucción
Para Ramón Espasa, una de las 

razones que provocó el retraso de 
la actuación supervisora fue la 
obstrucción a la labor del Banco 
de España por parte de los anterio
res administradores e insinuó la 
falta de una actuación rigurosa por 
parte de la inspección del instituto 
emisor cuando era responsable de 
la misma Miguel Martín, actual 
subgobemador.

La diputada socialista Merce
des Aroz aseguró que la unani
midad expresada por todos los 
grupos sobre el dictamen “dilu
ye cualquier duda o insinuación" 
e insistió en que el Banco de 
España sólo pudo intervenir 
cuando tuvo probada la situa
ción de extrema gravedad de la 
entidad.

Policía Judicial se ha hecho car
go del detenido, Dámaso S.P.. de 
50 años, acusado de ser respon
sable de la muerte del taxista 
Antonio G.M.. de 53 años.

Al conductor de un camión Pe
gaso le molestó que el conductor 
estuviera interrumpiendo el tráfi
co. lo que originó una discusión 
que fue “in crescendo”, hasta que 
Antonio se apeó del taxi y se acer
có a la cabina del camión.

Cuando el semáforo de la 
calle se puso en verde, el ca
mionero arrancó el vehículo 
arrollando al taxista, que murió 
en el acto.
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Los bosnios califican de estratagema las promesas del líder serbio Berlusconi no

Karadzic está dispuesto a hacer muchas 
concesiones para terminar con la guerra

El líder de los serbios de Bosnia, Radovan Karadzic, afirmó 
ayer que está dispuesto a hacer concesiones en muchas cosas 
"para poner fin a esta guerra”.

Washington, (Efe).— En de
claraciones ofrecidas a la cadena 
de televisión CNN desde Palé 
(Bosnia), Karadzic también in
dicó que el ex presidente esta
dounidense Jimmy Cárter visita
rá próximamente Bosnia para 
hablar sobre nuevas propuestas 
que permitan acabar con la gue
rra en la antigua Yugoslavia.

Por su parte, el vicepresidente

Ja ma s  s e  ima g in o  q u e  1.525.000 pt a s .
PUDIESEN VALER TANTO.

Tanto como vale el Rover Montego. Un coche con todo el 
prestigio y la tradición de Rover, y con un precio que nunca se habría 
imaginado: 1.525.000 ptas. Disfrute ya de su suave conducción, de su 
poderoso motor y de un equipamiento de auténtico lujo que incluye:

/ Motor 2 litros inyección.
/ 104 CV. de potencia.
/ Dirección asistida.
/ Elevalunas eléctricos delanteros.
/ Espejos retrovisores eléctricos y térmicos.
/ Cierre centralizado.
✓ Inserciones de madera.
/ Tapicería deportiva “Crayons”.

Y no olvide que con el “Compromiso Rover” si por cualquier 
motivo, usted no está plenamente satisfecho con su nuevo Rover, 
antes de 30 días o de 1.000 kilómetros, se lo cambiamos por otro 
totalmente nuevo o le devolvemos su dinero*

Ro v e r  Mo n t e g o
Por sólo 1.525.000 Ptas.**

„ ' sujeta a las condiciones y tcTminos del documento del Coinpnmuso Rover. Pnigrania válido desde el I de Jumo hasta el 31 <le I liciembre de l'I'M. en Peninsula y Baleares.
•■nal recomendado, incluido IVA, transporte, oferta proinoi tonal e impuesto sobre matru ulai ion. PnnniK tón válida para unidades disponibles en su» k en Peninsula y Baleares hasta finales de I hciembre.

VEALOS EN NUESTRO CONCESIONARIO OFICIAL

Justino Sauz, S.L. Los Coches, 7. tlf.: 43 26 03. SEGOVIA

de la República de Bosnia, el 
musulmán Eyup Ganic. calificó 
de estratagema las promesas de 
concesiones hechas por el líder- 
serbobosnio, Radovan Kara
dzic, al ex presidente estadouni
dense James Cárter.

“Creo que lo que Karadzic in
tenta es sustituir sus responsabi
lidades bien precisas ante el plan 
de paz que ha rechazado por 

charlas con personalidades pro
minentes, para ganar un año de 
negociaciones y mantener ocu
pada Bosnia", manifestó Ganic a 
una emisora de televisión.

Los observadores consideran 
que el único punto nuevo de los 
planteados por Karadzic al ex 
presidente norteamericano es el 
de la liberación de todos los pri
sioneros del ejército bosnio me
nores de 19 años, que impactaría 
a la opinión pública mundial en 
este ambiente prenavideño.

La liberación de los “cascos 

azules" de la Fuerza de Protec
ción de las Naciones Unidas 
(UNPROFOR) había sido ya 
prometida por Karadzic a los ne
gociadores oficiales de la ONU. 
y ha ido cumpliéndola hasta no 
quedar más que un reducido e 
indeterminado número de rehe
nes.

La libertad de movimiento de 
los convoyes de la ONU es un 
mandato internacional acatado 
por los serbobosnios, que lo vio
lan siempre que creen necesitar
lo, como factor de presión.

cree que se 
llegue a una 
crisis de 
Gobierno

Roma, (Efe),— El primer 
ministro italiano, Silvio Ber
lusconi, dijo ayer que no cree 
que se llegue a una crisis de 
Gobierno y anunció su disponi
bilidad a “abrir" la coalición en 
el poder a otros partidos.

“No creo que se pueda llegar 
a una situación como la que se 
pinta", manifestó Berlusconi 
anoche,pocas horas después de 
haberse entrevistado con el jefe 
del Estado, Oscar Luigi Scalfa- 
ro, con quien examinó la grave 
crisis que atraviesa la coalición 
que preside.

No habrá acuerdo
Berlusconi afirmó que no 

cree que la aliada Liga Nor
te pueda llegar a un acuerdo 
con la oposición comunista 
ni que el centrista Partido 
Popular (PPI) “haga de in
termediario" de ese pacto 
para dar vida a una nueva 
coalición de poder.

"No creo que Rocco Butti- 
glione (líder del PPI) haga de 
intermediario y entregue Italia 
a un Gobierno con la presencia 
del Partido Democrático de la 
Izquierda (PDS, ex comunista) 
y Refundación Comunista, te
niendo en cuenta además que 
no alcanzan la mayoría absolu
ta en el Parlamento", subrayó 
Berlusconi.

PANORAMICA
SUECIA: Con 278 votos a 

favor y 36 en contra, el Riksdag 
(parlamento) sueco ratificó la in
tegración en la Unión Europea 
(UE) a partir del primero de ene
ro próximo.

PALAU: La República de 
Palaú, un grupo de islas del 
océano Pacífico que fueron una 
colonia española, fue aceptada 
ayer por la Asamblea General 
de la ONU como el miembro 
número 185 de la organización.

SOMALIA: Los enfrenta
mientos registrados durante las 
últimas semanas en Hargesia en
tre las fuerzas leales al Gobierno 
y las de la oposición han provo
cado la huida de unas 150.000 
personas.

MEXICO: Dos organiza
ciones de Derechos Humanos 
estadounidenses pidieron al 
presidente mexicano que pro
cese a los responsables milita
res de cometer ejecuciones y 
torturas a decenas de civiles 
durante la revuelta campesina 
del estado de Chiapas en enero 
pasado.

ALEMANIA: El neonazi 
Bela Ewald Althans, de 28 años, 
fue condenado a dieciocho me
ses de prisión, por negar públi
camente la existencia del holo
causto judío durante el régimen 
de Adolf Hitlcr.

PERU: Al menos 26 personas 
murieron en las últimas 48 horas 
en Perú por ataques de la banda 
terrorista Sendero Luminoso, lo 
que supone un rebrote de la vio
lencia política.

M.C.D. 2022
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Mujeres chechenias armadas protestan en Grozni contra la invasión rusa.

Dudayev sólo negociará después de una retirada rusa

Yeltsin propone un alto el fuego 
a los rebeldes chechenios

El presidente ruso, Borís Yeltsin, propuso ayer a las 
autoridades chechenes el cese de las hostilidades y el inicio 
de “negociaciones sin condiciones previas”, y aseguró que si 
el líder chechén, Yojar Dudáyev, acepta encabezar perso
nalmente la delegación de Chechenia, él enviará una dele
gación rusa “plenipotenciaria” y de “alto nivel”.

Palestinos e israelíes 
suspenden las 

negociaciones sin progresos

Moscú, (Efe).— El llama
miento de Yeltsin a la pobla
ción chechén no despeja total
mente el camino para las con
versaciones, ya que para las 
autoridades chechenes la con
dición de “sin condiciones 
previas", es inaceptable pues 
anula su demanda de la retira
da de las tropas rusas de su 
territorio.

“Es un paso en la dirección 
acertada, que muestra que hay 
un enfoque sensato", dijo el 
vicepresidente de Chechenia, 
Zelimján Yandarbíev, al co
mentar la prórroga del ultimá
tum de Moscú, en una entre
vista con la agencia rusa Inter
fax.

Yandarbíev indicó que “la 
única solución sensata por 
parte de Rusia sería comenzar 
las negociaciones ruso-che- 
chenes al más alto nivel y re
tirar sus tropas del territorio 
chechén”.

“Si Rusia quiere entablar 
un diálogo constructivo, no
sotros siempre estamos dis
puestos, pero desde las posi
ciones de un Estado inde
pendiente", remarcó el vice
presidente chechén.

En un mensaje enviado a 
Chechenia, Yeltsin anunció 
también que su ultimátum 
para que loschechenesdepon
gan voluntariamente las ar
mas se prorroga por 48 horas 
a partir de la medianoche de 
hoy, es decir, hasta las 21.00 
gmt del día 17.

Yeltsin argumentó esta me
dida con el deseo de “reducir 
al mínimo el empleo de méto
dos de fuerza, que. lamenta
blemente, hacen posible vícti
mas entre la población civil".

Admitió que su antiguo ul
timátum no fue acatado por 
los destacamentos chechenes 
que utilizan “las armas para 
contrarrestar activamente a 
las autoridades federales esta
tales".

Buena voluntad
El propio mando militar 

ruso en la zona de operaciones 
reconoció que no ha iniciado 
el desarme de la población 
chechena, a pesar de que las 
tropas de Moscú se encuen
tran desde hace cinco días en 
el territorio de esa república 
independentista.

“El alto el fuego por parte 
de las formaciones armadas 
ilegales lo consideraré como 
manifestación de buena vo
luntad y primer paso hacia la 
paz y la legalidad en la Repú
blica Chechén. Es importante 
que acallen las armas pesadas 
y despúes sean entregadas en 
los plazos previstos", escribe 
Yeltsin.

En opinión del presidente 
ruso, lo más sensato sería lijar 
los plazos para las elecciones 
en Checheniii, cuya pobla
ción. "hasta ahora, ha sido pri
vada de la posibilidad de ex
presar su voluntad libremente 
y de crear sus órganos estata
les y de decidir su destino se
gún las leyes de la Federación 
Rusa".

No obstante, la Constitu
ción de la Federación Rusa, 
que no fue votada en Cheche
nia pero que la incluye como 
parte del Estado, no permite la 
secesión de las entidades que 
la conforman.

Por último. Yeltsin expresó 
mi confianza en que "todas las 

fuerzas constructivas y políti
camente responsables de la 
República Chechén apoyarán 
la vía no violenta de salida de 
la crisis".

Asimismo espera que “en 
estas horas críticas para el 
pueblo chechén", podrá con
tar con la comprensión de su 
postura por parte de “todos los 
ciudadanos rusos". “Tengo fe 
en que la paz y la calma triun
farán próximamente en la Re
pública de Chechenia", pun
tualizó el presidente ruso.

El presidente chechén. Yo- 
jar Dudáyev, reiteró su dispo
sición a iniciar negociaciones 
con Rusia “al máximo nivel" 
en cuanto cesen las operacio
nes millares y las tropas rusas 
se retiren del territorio che
chén.

“El Gobierno de Cheche
nia considera necesario ce
sar las operaciones militares, 
retirar las tropas rusas del te
rritorio de la República Che
chén de Ichkeria e iniciar sin 
dilaciones negociaciones sin 
condiciones previas al más 
alto nivel", declaró Dudáyev 
en una conferencia de prensa 
ofrecida antes de que fuese 
difundido el llamamiento del 
presidente ruso, Boris Yel
tsin.

Resistencia
Las tropas rusas tomaron 

ayer las alturas que dominan 
la capital chechén. Grozni, 
desde norte, este y oeste pese 
a la “enconada resitencia de 
las formaciones armadas ile
gales" chechenas, afirmó el 
servicio de prensa del Gobier
no de Rusia.

Desde las posiciones ocu
padas “se ven perfectamente 
los principales puntos de re
sistencia" de las fuerzas que 
defienden la ciudad y “cuyo 
número y armamento creció 
sensiblemente en los últimos 
dos días".

El Cairo (Efe).— Los repre
sentantes de la Autoridad Na
cional Palestina (ANP) e Israel 
suspendieron ayer la actual 
ronda de negociaciones que 
iniciaron el miércoles en El 
Cairo sobre la autonomía de 
Cisjordania sin haber logrado 
ningún progreso en cuanto al 
problema del repliegue de las 
tropas israelíes.

Tras 12 horas de negociacio
nes intensivas, los jefes de las 
delegaciones palestina e israelí, 
Nabil Shaat y Yuri Savir. respec
tivamente, dijeron en una rueda 
de prensa que la reanudación de 
los contactos dependerá de los 
resultados de una reunión que el 
dirigente de la ANP, Yaser Ara- 
fat. y el primer ministro israelí, 
Isaac Rabin, mantendrán proba
blemente la semana próxima.

Una reunión
Asimismo, indicaron que pe

dirán una reunión del Comité de 
Enlace en El Cairo para discutir 
los resultados de las negociacio

“La Declaración de 
Casablanca” pide un Islam 
tolerante y sin extremismos

Casablanca (Marruecos) 
(Efe).— La séptima cumbre 
de la Organización de la Con
ferencia Islámica (OCI) clau
suró ayer sus trabajos con la 
“Declaración de Casablanca" 
en la que se hace un llamamien
to para defender la imagen de 
un Islam abierto, sin extremis
mo ni fanatismo.

En la declaración se condenan 
"todas las formas del terro
rismo. incluso el terrorismo 
del Estado", y subraya “la

EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL 
DE SEGOVIA

SERVICIO DE RECAUDACION DE TRIBUTO^
Se recuerda a los contribuyentes de la provincia que el 

próximo día 19 de diciembre, finalizad periodo voluntario de 
pagos de tributos locales, cuya recaudación ha sido encomen
dada a la Diputación Provincial. .

El pago de los recibos deberá realizarse en cualquier 
oficina de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Segovia. 
Aquellos contribuyentes que no hubieran recibido los respec* 
tivos documentos cobratorios, podrán interesar la emisión de 
un duplicado en la citada Entidad.

No obstante con objeto de facilitar cualquier información 
que precisen al respecto, incluida la entrega del juego de 
impresos correspondiente al I.B.I. de naturaleza Rústica y 
aquellos de otros conceptos que hayan resultado devueltos, 
las Oficinas de las Zonas Recaudatorias de esta Diputación 
Provincial, permanecerán abiertas en horario de mañana y 
tarde, de lunes a viernes y también los sábados por la mañana, 
de 9,30 a 13 horas, desde el día 1° de diciembre hasta la 
finalización del periodo voluntario.

RECUERDE: 19 DE DICIEMBRE,
--------------------  ULTIMO DIA PARA PAGO

EN PERIODO VOLUNTARIO.
------

nes sobre la autonomía de Cis
jordania, ocupada desde la gue
rra de los Seis Días en 1967.

“(Rabin y Arafal) deben to
mar nuevas decisiones para per
mitirnos lograr más progreso ha
cia adelante", dijo Savir. direc
tor general del Ministerio del 
Asuntos Exteriores israelí, y se
ñaló que la retirada de las tropas 
de su país de Cisjordania es inte
resante "tamo para nosotros 
como para los palestinos".

“La preocupación de Israel 
por la seguridad fue provocada 
por las actividades terroristas 
diarias", añadió Savir en alusión 
a los atentados que realizan 
miembros del Movimiento de la 
Resistencia Islámica (Mamas) y 
de la Yihad contra ios israelíes.

El negociador israelí rechazó 
la idea de que su país es respon
sable del terrorismo de Mamas y 
de la Yihad Islámica por su ocu
pación de territorios palestinos, 
y dijo que “tenemos que distin
guir entre la oposición, el extre
mismo y el terrorismo”.

necesidad de arreglar los proble
mas entre los países de una ma
nera pacífica (...) sin inmiscuirse 
en los problemas internos de los 
Estados".

La declaración, que también 
hace referencia a los principios 
de la legitimidad internacional 
y de los derechos humanos, se
ñala que los países de la Orga
nización de la Conferencia Is
lámica se comprometen a 'de
fender las causas del Islam con 
métodos de paz y de razón .
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Jonn Bruton, líder del Fine Gael, fue elegido ayer primer ministro de Irlanda

La paz en Irlanda del Norte, prioridad 
del nuevo Gobierno de Dublín

La paz en Irlanda del 
Norte es la prioridad del 
nuevo primer ministro ir
landés, John Bruton, líder 
del Fine Gael, según mani
festó ayer poco después de 
su elección en el Dail (Parla
mento).

Dublín, (Efe).— La candi
datura de Bruton recibió el 
apoyo de 85 diputados y el re
chazo de otros 74, mientras 
que el candidato del Fianna 
Fail, Bertie Ahern. fue derrota
do al obtener 67 votos a favor, 
los de su partido, y 94 en con
tra.

Tras la elección, el Parla
mento irlandés suspendió la 
sesión y el primer ministro se 
dirigió a la residencia oficial 
de la presidenta irlandesa, 
Mary Robinson. en el Phoenix 
Park de Dublín, con el fin de 
que ésta lo ratifique en el car
go.

El hecho de que las discre
pancias en el reparto de carte
ras impidiera el miércoles por 
la noche un acuerdo entre Fine 
Gael, Partido Laborista e Iz
quierda Democrática, sitúa al 
Gobierno de Bruton en minoría, 
aunque contará con el apoyo 
puntual de ese último partido.

Sin embargo, en medios po
líticos irlandeses se espera que 
en las próximas horas se reanu
den las intensas conversaciones 
con Izquierda Democrática, 
con el fin de asegurar su apoyo 
parlamentario.

Entre las líneas básicas del 
programa político de Bruton, 
quien como consecuencia de 
las desavenencias entre el 
Fianna Fail y los laboristas se

TELEFOTO EFE
La delegación de los partidos unionistas antes del inicio de la reunión con el Gobierno inglés.

ha convertido en primer minis
tro irlandés, destaca el apoyo al 
proceso de paz en el Ulster.

El Fine Gael. hasta ahora pri
mer partido de la oposición, tie
ne previsto también convocar 
un referéndum sobre el divorcio 
en 1995, proceder a la reforma 
del sistema fiscal irlandés y fo
mentar las políticas de empleo.

El líder del Fianna Fail, Ber
tie Ahem, el primer partido del 
país y ahora en la oposición, 
ofreció plena colaboración a 
John Bruton en la nueva etapa 
política irlandesa.

Ahern agradeció al ex-pri- 
mer ministro, Albert Reynolds, 

el trabajo llevado a cabo en el 
proceso de paz del Ulster, que 
culminó con la iniciativa de paz 
angloirlandesa, conocida como 
“Declaración de Downing 
Street”, que hoy cumple su pri
mer aniversario.

Sorpresa
John Bruton, de 47 años, y al 

que nadie daba muchas posibi
lidades de convertirse en primer 
ministro irlandés, ha dado la 
sorpresa al alcanzar el puesto, 
contra todas las previsiones, 
gracias al apoyo de los laboris
tas y de la Izquierda democráti
ca.

Hace solamente una semana 
que la carrera política del líder 
del Fine Gael parecía tocar a su 
fin, pero un golpe de suerte al 
fracasar la coalición Fianna 
Fail-Laborista, disipó los malos 
augurios alzándole al máximo 
puesto del ejecutivo, en lo que 
algunos describen como coali
ción contra natura.

Este granjero que alcanzó el 
liderazgo de su partido en 1990 
tiene una gran experiencia en 
puestos de gobierno, desde que 
en 1981 fue ministro de Econo
mía. En los cinco años siguien
tes ocupó las carteras de Indus
tria y Energía.

Primera 
reunión 
Gobierno 
británico- 
unionistas

Belfast (R. Unido), (Efe).— 
La entrega de armamento y la 
puesta en libertad de “prisione
ros políticos" centraron ayer 
la reunión celebrada en el 
Parlamento de Stormont, en 
las afueras de Belfast, entre 
representantes del Gobierno 
británico y de algunos parti
dos unionistas (protestan
tes).

Esta ha sido la primera re
unión oficial entre los repre
sentantes políticos de los 
grupos paramilitares protes
tantes y el Gobierno británi
co en la ronda de conversa
ciones exploratorias que pre
cede a la negociación con el 
resto de fuerzas políticas 
norirlandesas sobre el futuro 
del Ulster.

La reunión contó con la 
participación de miembros 
del Partido Democrático 
del Ulster (UDP) y del Par
tido Unionista Progresista 
(PUP), mientras que la dele
gación gubernamental britá
nica estuvo encabezada por 
el viceministro para Irlanda 
del Norte. Quentin Thomas.

El cambio de puntos de 
vista entre ambas delega
ciones se efectuó seis días 
después de que comenza
ran las conversaciones ex
ploratorias entre el Sinn 
Fein, rama política del 
Ejército Republicano Irlan
dés (IRA), y el Gobierno bri
tánico, y coincidió con el pri
mer aniversario de la inicia
tiva de paz anglo-irlandesa 
conocida como “Declaración 
de Downing Street”.

Li
ne

a 
3 noticia.

Fue en 1901
cuando El Adelantado de Segovia 
salió por primera vez a la calle .

Ahora, 93 años después, podemos decirlo orgullosos: 
Hablando de Segovia, somos los primeros.

EL ¿DEL WO EE SETO
DIARIO DE LA MAÑANA
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AJEDREZ

Empate entre 
Manzano y Calle 
en el torneo de 
Fuentepelayo

JESUS OLMOS DELGADO
Varias cosas hay que destacar 

como más significativas en esta 
interesante 5a ronda. En primer 
lugar que el campeón de los pa
sados campeonatos, José-Luis 
Manzano empató con el joven 
Alberto de la Calle, ganando una 
partida cada uno, con lo cual los 
puestos de cabeza se igualan 
prácticamente entre Manzano, 
Garrido, A. Olmos, J. Olmos y 
Calle, cuya partida a que nos 
I icemos referencia demuestra el 
l jen momento de superación 
I ir el que atraviesa Calle.

Otros resultados fueron: Ga
rrido, nuestro jugador segoviano 
con cargo en Carbonero el Ma
yor, con una ronda menos, en las 
cuatro jugadas no ha perdido ni 
un solo punto y de vez en vez se 
le ve con más seguridad, ven- 
c^endo en sus dos partidas a Ca
sado; Femanz venció en sus dos 
e icuentros ante el inseguro Ve- 
l  is que plantea bien las jugadas 
pero al final no las remata: Mo
nedero se anotó los cuatro pun
tos a oosta de Sanz, quien asi
mismo empató en sus encuen
tros con Migueláñez en partidas 
atrasadas, dándose la circuns
tancia curiosa que en la que ganó 
lo hizo con el mate “Pastor" re
trasado, según me informa uno 
de los jugadores.

Alberto Olmos sigue con su 
11 nea segura y de buena promesa, 
anotándose ocho puntitos, cua
tro a costa de Vegas en partidas 
aplazadas y los otros cuatro a 
cargo de Pérez que esta vez pa
rece no ha tenido esa chispa que 
le caracteriza. Por último, J. Ol
mos, con apertura de rey en la 
primera y anulando la apertura 
de dama de Pedresa en la segun
da, se anotó en su casillero los 
cuatro puntos correspondientes.

Algunos de los componentes de la plantilla Melero-Zeus. a .s .

En su segunda temporada de cadetes

El equipo Melero-Zeus continúa 
en la brecha un año más

El equipo ciclista Melero-Zeus ha cubierto, dentro de la 
categoría de cadetes, su segunda temporada con el mismo 
bloque de corredores. Nueve chavales comenzaron en la tem
porada 1993, como cadetes de primer año, y en el 94 han 
continuado juntos, consolidándose en la categoría, y consi
guiendo unos buenos resultados, teniendo en cuenta que cada 
vez hay más competencia, y es más difícil lograr victorias.

_____________________________ AS.
Han cubierto estos chavales, 

dirigidos por Carlos Melero, un 
ciclo de dos temporadas juntos 
y, a partir de ahora, cada uno 
tomará un rumbo distinto, den
tro de la categoría de juveniles, 
en equipos segovianos y madri
leños fundamentalmente.

El calendario que han lleva
do a cabo en estas dos tempo
radas pasadas, en la categoría

CICLISMO

de cadetes, ha sido fundamen
talmente el de toda la región 
castellano-leonesa, con bue
nos resultados en líneas gene
rales, aunque siempre hay co
rredores que destacan sobre 
los demás.

Ahora estos corredores han 
cumplido su primera etapa 
como ciclistas, y para el 95, 
acceden ya al campo juvenil, 
donde aumenta el kilometraje 

y la dureza de las carretas, y 
todo va haciéndose cada vez 
más difícil.

Los nueve corredores que 
han configurado el equipo en 
estas dos temporadas, son los 
siguientes:

— Oscar Melero Coco.
■ — Patricio Pinela Merino.
— Alberto Marugán Castro.
— Eduardo Velasco Coco.
— Héctor Sanz Domingo.
— Juan Manuel Gea Fer

nández.
— Rubén Merino Cárdaba.
— Francisco Javier Rubio 

Val verde.
— José Tapia Rodero.
Director deportivo: Carlos 

Melero García.

HIPICA

Ultima carrera 
de la “Quiniela 
Hípica”

_____________ENRIQUE GARl¿

El programa que Hipódromo 
Madrid tiene preparado para la 
jomada del próximo domingo, 
ofrece dos carreras —primera y 
cuarta— que corresponden al 
Premio Gladiateur y Veil Picard, 
con asignaciones, en una y otra, 
de un millón de pesetas para el 
ganador.

Ocho participantes en el Gla
diateur, y pronóstico a favor de 
“Star Bach-Kantoi-Khastari" 
(7-2-1), para una apuesta “trío" 
o para combinar en “gemelas".

Y trece participantes serán los 
que luchen por el triunfo en el 
Veil Picard. siendo nuestro 
“trío" favorito el formado por 
“Gran Capitán-T. Conejo-Mag- 
neyev” (6-8-11).

Premio Clausura
El Premio Clausura corres

ponde a la carrera (tercera del 
programa) que cerrará la apuesta 
de la Quiniela Hípica y que será 
televisada en directo, así parece 
ser. por Antena 3 TV.

Una prueba de clausura que 
con 22 participantes hacen difí
cil el pronóstico. Y es por ello 
por lo que vamos a ofrecer dos 
posibles combinaciones: Una, 
apostando por “Princess Rober- 
ta-P. Manzaju-Octubre-Caracal 
y Karina" (14-9-8-12-21). y otra 
a favor de “P. Roberta-Bourbon- 
Qushair-Don't Leave Me y Toril 
(14-7-6-3-19).

Para las tres carreras restan
tes del programa, segunda, 
quinta y sexta, elegiremos es
tas posibles “gemelas": "Robe- 
llíssima-Fuego” (4-5), “Silen- 
cio-O'Sullivan" (3-13) y "P°' 
tocky-New Park" (9-10). res
pectivamente.

¡Suerte y hasta nuestro próxi
mo encuentro en el Lasarte de 
San Sebastián!

EN BREVE

FUTBOL: Un combinado for
mado por jugadores del Sevilla y 
Betis empató a tres tantos contra 
otro compuesto por futbolistas de 
la Liga española, en un encuentro 
en el que sí se ganó un asalto en la 
lucha por superar el problema de 
la droga. El encuentro, disputado 
en el estadio Ramón Sánchez Piz- 
j.ián de Sevilla, estuvo presidido 
por la Infanta Elena.

***
El futbolista internacional 

alemán Maurizio Gaudino. del 
Eintracht Francfort, fue deteni
do la noche del miércoles en 
Munich como sospechoso de en
cubrimiento y participación en 
robos de automóviles, confirmó 
ayer un portavoz de la Policía. 
Todo parece indicar que los de
litos que se le imputan datan de 
unos tres años atrás.

AJEDREZ: El filipino Flo
rencio Campomanes fue reelegi
do ayer, jueves, presidente de la 
Federación Internacional de 
Ajedrez (FIDE) en la asamblea 
general del congreso de ese or
ganismo que se celebró en Mos
cú.

FUTBOL

El brasileño Romario, 
galardonado con el trofeo 

“Once de Oro”

La Real Sociedad da luz 
verde para el traspaso de 

Luis García al América
París (Efe).— El delantero 

brasileño Romario de Souza, del 
FC Barcelona, ha sido el gana
dor del “Once de Oro", distin
ción que conceden los lectores 
de la revista mensual francesa de 
fútbol “Once Mundial", y su 
compañero de equipo el búlgaro 
Hristo Stoichkov ha obtenido el 
de plata.

De los 40.000 votos emitidos, 
Romario consiguió un total de 
13.576 (un 33,94 por ciento) y 
Stoichkov logró4.984 (un 12,46 
por ciento), mientras que el ita
liano del Juventus de Turín Ro
berto Baggio se adjudicó el 
"Once de bronce", con 3.760 (un 
9.40 por ciento).

El año pasado. Baggio fue el 
ganador de este trofeo, creado en 
1976, mientras que Stoichkov 
fue el vencedor de la edición de 
1992.

El Barcelona luí sido el gran 

triunfador de esta votación, ya 
que sus cuatro extranjeros figu
ran entre los diez primeros clasifi
cados e integran también el “equi
po ideal", además de que el holan
dés Johan Cruyff ha sido elegido 
“mejor entrenador" del año.

Por otro lado, el entrenador 
del Real Madrid, Jorge Valdano, 
y el programa deportivo de la 
cadena SER. ‘El Larguero’, jun
to con varios jugadores del Spór- 
ting, han sido galardonados con 
los premios ‘Fútbol a Escena’ 
que conceden la Asociación 
Cultural y Deportiva de Gijón y 
el autor teatral Max i Rodríguez.

Estos galardones se conceden 
con motivo del estreno, la próxi
ma semana, de una obra escrita 
por Maxi Rodríguez, titulada 
“Oé, oé, oé", que será puesta en 
escena por el grupo teatral ‘Toa- 
letta’ y que está relacionada con 
el mundo del fútbol.

San Sebastián (Efe).— El 
consejo de administración de la 
Real Sociedad ha dado luz verde 
al traspaso del delantero interna
cional mexicano Luis García al 
América de su país, club que está 
dispuesto a abonar cerca de 200 
millones de pesetas por los ser
vicios del jugador.

En una nota hecha pública por 
el club donostiarra, cuyo consejo 
de administración se reunió ayer 
con carácter de urgencia, se pun
tualiza que se hallan “pendientes 
de concreción unos puntos”, que 
esperan “no echen para atrás la 
operación".

Con esta información, los di
rectivos realistas ponen punto 
final a una semana de rumores 
y acceden a los deseos de Luis 
García, quien, desde la marcha 
del técnico galés John 
Toshack. del club donostiarra 
no ha tenido reparos en mos

trarse dispuesto a cambiar de ai
res.

Los pocos partidos que ha dis
putado desde que hace cuatro me
ses llegó a la Real Sociedad me
nos de 5(X) minutos de juego en 1 
partidos de Liga— y el escaso 
interés que. a su juicio, muestra en 
estos momentos el técnico de 
equipo. Salva Iriarte, por contar 
con sus servicios, han llevado a 
jugador mexicano a buscar un' 
salida, que en este caso va a supt’ 
ner el retomo a su país.

Curiosamente. Luis García s 
dio a conocer en España craCld, 
a la opinión que sobre él enii • 
el propio John Toshack. con m 
tivo de un torneo que el *’u'n‘ 
mexicano disputó en San $el)a:T 
tián. y aunque entonces ya PllJ । 
por hacerse con sus servicios. 
Atlético de Madrid de Jesús ’ 
puso más dinero sobre la me. 
le contrató.
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FUTBOL

Goikoetxea 
podrá contar 
con Dani frente 
a Bélgica

Bruselas (Efe).— Enrique 
González Ruano, jefe de los ser
vicios médicos de la Real Fede
ración Española de Fútbol 
(RFEF). llegó a Bruselas con un 
detallado informe sobre el dopa
je del internacional sub’21 Da
niel García Lara "Dani" y comu
nicó al seleccionador Andoni 
Goikoetxea. que podía utilizarle 
hoy en el equipo titular frente a 
Bélgica.

Goikoetxea preguntó tanto a 
Ruano como a Jorge Guillén, 
médico del equipo sub’21. si po
dría haber algún problema y los 
especialistas descartaron cual
quier complicación ya que la 
efedrina, sustancia tomada porel 
jugador, se diluye en el organis
mo entre 48 y 72 horas después 
de haberla ingerido.

"La efedrina en el Ripped 
Fuel es una sustancia que desa
parece a las 72 horas como má
ximo. Por ello y como yá no la 
ha tomado más, si hoy tuviera 
que pasar algún control no ha
bría problema", afirmó Gonzá
lez Ruano.

Dani estará hoy en el once 
inicial junto al delantero del 
RCD Español Jordi Lardín en el 
ataque del equipo español, que 
según Andoni Goikoetxea saldrá 
a ganar. “No nos valen los em
pates si queremos estar en la si
guiente fase y lograr así la posi
bilidad de estar en los Juegos de 
Atlanta'96", dijo el técnico.

La selección sub’21 realizó 
nada más llegar a Bruselas una 
suave sesión de entrenamiento 
Para que sus jugadores conocie
ran el estado del césped del esta
dio RWD Molenbcek y su ilumi
nación. El partido comenzará a 
•as 20,00 horas (TVE I) en el es
tadio RDW Molenbeek.

La selección española llegó sin novedad a Bruselas

Javier Clemente: “Peleo por la igualdad

Los jugadores españoles, a su llegada al aeropuerto de Bruselas.

Javier Clemente, seleccio- 
nador nacional español, dijo 
ayera Efe que las críticas 
que ha vertido esta semana 
contra algunos medios de 
comunicación se producen 
porque él se rebela contra la 
injusticia, le gusta pelear 
por la igualdad de oportuni
dades y no se cansa de lu
char por la libertad de ex
presión.

Bruselas (Efe).— "He sali
do al paso de algunos comen
tarios en el momento que me 
han dado la oportunidad. Me 
han difamado y por ello salgo 
a la palestra y peleo por la 
igualdad. ¡Claro que a veces 
me canso de tantas historias y 
me gustaría que no existieran 
tantos enfrentamientos!. Pero 
creo que todos los españoles 
tienen los mismos derechos y 
por eso reivindico mi postura 
de decir basta a aquellos que 
difaman y faltan a la verdad”, 
afirmó el seleccionador.

JavierClemente noentiende 
por qué ha comenzado a surgir 
el comentario de que Bélgica 
no es una selección fuerte en el 
cartel europeo futbolístico.

“Bélgica se juega contra Es
paña el ser o no ser en la Euro- 
copa. Será un rival muy com
plicado y sólo basta recordar 
que hizo un gran Mundial. 
Cuando derrotamos a Dina
marca comenzaron a decir que 
se había logrado la victoria 
porque era un conjunto flojo y 
la Dinamarca de Laudrup es 
todo un equipazo”. apuntó 
Clemente.

El técnico vasco dirigió una

suave sesión de entrenamiento 
en las instalaciones donde ha
bitualmente se entrena el An- 
derlecht con el único objetivo 
de que sus jugadores estiraran 
los músculos. La selección se 
ejercitó bajo un frío intenso 
—2 grados— pero con la moral 
por las nubes, sobre todo tras 
saber que en Bruselas estarán 
como en casa con el apoyo de 
8.000 hinchas en las gradas del 
estadio Constant Vanden Stock.

José Luis Pérez Caminero 
se recupera de su lesión mus
cular con la ayuda de los fisio- 
terapeutas Senén Cortegoso y 
Miguel Gutiérrez y hoy se sa

brá definitivamente si Cle
mente podrá contar con él ante 
Bélgica. Clemente no dará hoy 
la alineación si bien las nove
dades más reseñables pueden 
estar en ver a Rafael Alkorta 
como lateral izquierdo y a Do
nato y Fernando Hierro en el 
centro del campo por delante 
de la defensa, que estaría inte
grada por Belsué, Voro. Abe
lardo y Alkorta.

Hierro, Donato. Nadal. Ser- 
gi y Luis Enrique se perfilan en 
el centro del campo, mientras 
que Julio Salinas parece tener 
sitio en la punta del ataque.

La selección española

TELEFOTO EFE 

afrontará su compromiso euro
peo ante Bélgica con la satis
facción de saber que tendrá el 
apoyo de 8.000 hinchas espa
ñoles en las gradas del estadio 
Constant Vanden Stock, según 
fuentes de la Federación Belga 
de Fútbol.

Los hombres de Javier Cle
mente fueron recibidos con jú
bilo y alegría en el aeropuerto 
de Bruselas, por un centenar de 
emigrantes españoles que 
‘asaltaron" sobre todo a Julio 
Salinas. Santiago Cañizares. 
Julen Guerrero y Fernando 
Hierro para solicitarles autó
grafos.

Nueve caras nuevas en la candidatura de 
Mendoza a la presidencia del Real Madrid

El portugués José Augusto, 
nuevo entrenador del Logroñés

Madrid (Efe).— La junta di
rectiva de la candidatura de Ra- 
^•ón Mendoza a la presidencia 
del Real Madrid.quese presentó 
ayer, cuenta con nueve caras 
nuevas respecto de la saliente.

El equipo directivo de Men
doza está formado por un presi
dente, tres vicepresidentes, un 
seGretario, un tesorero, un conta
dor y seis vocales. Trece perso- 
na$ de las que continúan sola
mente Mendoza, Lorenzo Sanz, 
corno vicepresidente de obras; 
°sé María Stampa Casas, secre

tario; y Antonio Méndez García, 
vocal.

Son nuevos dos de los vice
presidentes. Juan Miguel Villar 

, r, dedicado a la parcela cco- 
nomica. y Nemesio Fernández- 
^Uesta, para los asuntos socia- 
es. El tesorero, Luis Blasco 
osqued, y el contador, Jaime de 

Aguilar y Otcrmín, están ligados 
a Villar Mir y forman parle de su 
Cliuipo económico.

Entre los vocales, sólo repite 
empresario Antonio Méndez 

arcia. Los otros cinco vocales 

son nuevos, aunque Eduardo 
Peña Abizanda ya fue vicepresi
dente del Real Madrid en 1978.

Los tres miembros de la actual 
junta gestora, que preside Juan 
Manuel Herrero y también for
man Francisco Bustos y José Luis 
Fernández Centeno, se incorpora
rán probablemente como miem
bros de la junta directiva del club 
si gana Mendoza las elecciones 
del próximo 19 de febrero.

Críticas a Pérez
Ramón Mendoza lanzó las pri

meras críticas al equipo directivo 
de Florentino Pérez, su principal 
oponente, de cuyos miembros 
precisó: “O son ex socios míos o 
vicepresidentes fracasados".

Bajo el lema "Hechos y no 
palabras", Mendoza se presentó 
a su cuarto mandato en un acto 
celebrado en un hotel madrileño 
con la asistencia de unas 400 
personas. Dijo del equipo direc
tivo que se presenta con él que 
estaba compuesto por "personas 
de primera magnitud" y aludió a 
otro lema de su campaña, que

denominó "seguir haciendo", en 
referencia al proyecto de conso
lidar la economía, rehabilitar al
gunas zonas del Santiago Berna- 
béu y explotar la ciudad deporti
va del club.

Mendoza destacó que su dedi
cación al club en los nueve años 
y medio que ha ejercido como 
presidente ha sido “gratuita y de
sinteresada" y que con su pre
sencia al frente de la entidad no 
busca engrandecer su ego. "Mi 
cuota de vanidad la cumplí en 
1986, cuando di la vuelta al rue
do con los jugadores para feste
jar la Liga y la Copa de la 
UEFA", subrayó.

El ex presidente recordó que 
con él se ganaron cinco ligas, los 
socios aumentaron de 53.(X)() a 
63.(X)0, se reformó el estadio y 
que el centro comercial de la Es
quina del Bcrnabéu supondrá 
muchos ingresos más con el 
paso del tiempo. Mendoza atacó 
a tres miembros de la candidatu
ra de Florentino Pérez, otro de 
los aspirantes junto a Santiago 
Gómez Pintado.

Logroño (Efe).— El ex selec
cionador portugués José Augus
to será el nuevo entrenador del 
Logroñés, tras la destitución, a 
última hora del miércoles, del 
gallego Fabri González, informó 

•el gerente del club. José Manuel 
González, quien aseguró que 
"sólo quedan algunos flecos 
para ultimar el contrato".

El nuevo entrenador, que par
ticipó en dichas negociaciones, 
acudió ayer al estadio de Las 
Caimas para observar a los juga
dores de la plantilla en el trans
curso de un partido.

Augusto no entrenaba actual
mente a ningún equipo, sino que 
ejercía funciones de relaciones 
públicas en el Benfica, al que 
dirigió en 1970. Dos años des
pués se hizo cargo de la selec
ción portuguesa.

Como jugador destacó en la 
histórica selección capitaneada 
por Ensebio, en los sesenta, ju
gando de extremo derecha. Au
gusto comentó a Efe que no teme 
el reto de entrenar al colista es
pañol. "Sacar al Logroñés del

último puesto me produce una 
sensación tan fuerte como laque 
me proporcionaba jugar la Copa 
de Europa", aseguró.

Reconoció que "el Logroñés 
está en una posición incómoda", 
pero que aún no está en segunda 
división "y por tanto no debe 
darse por vencido". "Mi primer 
trabajo será psicológico, para in
tentar que los jugadores recupe
ren una fuerza anímica que les 
permita aprovechar sus verdade
ras posibilidades", señaló.

El técnico portugués se auto- 
definió como "poseedor de ex
periencias y conocimientos fut
bolísticos". y dijo que es cons
ciente “de que la Liga española 
es fuerte".

El anterior entrenador. Fabri. 
acudió a Las Gaunas acompañado 
del gerente del club para despedir
se de los jugadores, que se entera
ron por la mañana de su despido. 
Fabri comentó que la destitución 
"no tiene sentido", pues en sólo 
tres semanas que llevaba con el 
equipo “no se ha podido trabajara 
fondo".
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Anuncios en

EL ADELANTADO
ALQUILERES ▼

NAVES almacén, próxima» Sego- 
vb. Teléfono» 422719-441400.

San Agustín, 3 
Teléfono 437261

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

OFERTAS EMPLEO Representa
* -O COMERCIALES en Madrid

-O INMOBILIARIAS

DESPACHOS estrenar. Edificio 
oficina». Escultor Marinas 50-65 
metros. Construcciones Sansi- 
gre. Telfs. 425802-426602.

ALQUILO piso amueblado. Zona 
Plaza Mayor. Teléfono 434479.

HABITAT: Junto CATEDRAL 94 
m2. 2 dormitorio». Cocina amue
blada. 70.000.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 125

AMBITO VENDE: PALAZUELOS. 
Chalets adosados, con jardín 
individual. Excelentes calidades. 
20.500.000.

m2. 3 dormitorio». 2 baño». Gara
je. Trastero.

HABITAT: SAN JOSE. 2 dormito
rio». Terraza cubierta. Amuebla
do. Exterior. Infórmese.

¡ANTES DE DECIDIRSE! 
Consulte: “EL MERCADO INMOBILIA
RIO DE AMBITO". Encontrará más de 
400 ofertas de: Pisos, apartamentos, 
chalets, fincas... Pídanos nuestra guía. 
Plaza Mayor, 13. Teléfono 44 30 33.

ACCION 1P

VENTAS ▼

COMPRAS ▼

HABITAT: VIA ROMA. 3 dormito
rio». Amueblado. Teléfono. Te
rraza». 75.000.

UGARTE: Próxima construcción 
chalet» adosados. La Granja Ini
ciamos lista espera.

COMPRO casa de pueblo para 
rehabilitar, cerca Segovia. Conta
do. Teléfono 432644.

HABITAT: PLAZA CASTELLA
NA. 3 dormitorio». Garaje. Solea
do. Exterior. Infórmese.

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

VENDO casa con jardín en Sego
via. Teléfono 91/8593808.

PISO. El Salvador. 3 dormitorios. 
Calefacción. Soleado. Parquet. 
Teléfono 424990.

VENDO maquinaria de hostelería 
y 50 sillas de comedor. Teléfono 

434637 (José).

VOLVO 740 TDI, perfecto estado. 
1.400.000 pesetas. Urge. Teléfo
no 433357 (comidas).

VARIOS ▼
AGENCIA CANTABRIA. 942
612798. Contactos serios, espo
rádicos. Discreción. Nivel nacio
nal.

PISTA
035. Dentro de 1.581 días será el 
primer centenario.

IMPAGADOS ▼
HABITAT: SARGENTO PROVI
SIONAL. 4 dormitorios. Amue
blado. Exterior. 60.000.

COBROS EL ZORRO. Nivel Na
cional. Teléfonos 983/357611- 
354887.

HABITAT: DOCTOR VELASCO. 
110 mz. 3 dormitorios. Amuebla
do. Exterior.

UGARTE: Promoción tres única» 
vivienda». Plaza Rastrillo. (Junto 
Catedral). Máxima» calidade».

UGARTE: Promoción 32 vivien
das en San Lorenzo. Garaje. Trae- 
tero. Jardín.

UGARTE: Ultima» vivienda». Pro
moción San Francisco. Tlf».: 
444647-445455.

VEHICULOS ▼
VENDO. De sorteo, Citroen AX1.1 
I. First. SG-0197-H. Teléfono 
520303.

PISTA
079. El cotegio es oficial.

CLUB LIBERAL Chicas, chicos, 
parejas, tríos. No profesionales. 
924/234957.

CEDO cupo de 22.000 litros de le
che. Teléfono 182011 (noches).

CRUCIGRAMA
INMOBILIARIAS ▼

p. MIGU€L T0M/1R

h M ■
AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

10.329

TOVAR. Vende zona José Zorri
lla. 3,4,5,6 dormitorios. Estrenar.

TOVAR. Vende piso. Nueva Sego
via. 3 dormitorios. Segundo. 
9.000.000 pesetas.

TOVAR. Vende piso. Escuderos.
3 dormitorios. Soleado. Gastos 
centrales.

TOVAR. Vende piso, frente esta
ción. 4 dormitorios. Garaje. Am
plia terraza.

43 59 50 43 54 61
EZEQUIEL GONZALEZ, N96

HABITAT: Pisos, locales, cha
lets, solares, alquileres. Dr. Cas- 
telo, 2 (frente enlosado Catedral).

HABITAT: SAN MARCOS. 65 m1. 
2 dormitorios. Seminuevo. Vis
tas. 55.000.

HABITAT: Junto MARIANO 
QUINTANILLA. 3 dormitorios. 
Amueblado. Exterior. 60.000.

HABITAT: LA ALBUERA. 105 m2.
4 dormitorios. A estrenar. Exte
rior.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Hábitat. Si quiere vender, si quie
re comprar. Antes consúltenos. 
Teléfonos 460625-460628.

LAS MEJORES OFERTAS

FINCAS NOVO: La Lastrilla. En 
construcción viviendas de 2 y 3 
dormitorios, garajes, facilidades 
de pago.

FINCAS NOVO. Promoción 6 vi
viendas. C/ Las Nieves, de 1,3 y 4 
dormitorios, garajes y trasteros, 
financiación 15 años.

AMBITO
“Gestión inmobiliaria”
Una organización diseñada
para Vd. ___________

AMBITO VENDE: Junto SAN 
ESTEBAN. Próxima rehabilita
ción. 6 únicos pisos, aparta
mentos. Piso 3 dormitorios. 
20.000.000.

AMBITO VENDE: Junto VIA 
ROMA. En construcción. 8 últi
mos pisos y apartamentos desde 
8.935.000.

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

44 42 24 Pza
AVAL VENDE: Apartamento 2 
dormitorios. Paseo “Pintor Rosa
les” (Madrid). Sólo 14.500.000.

AVAL VENDE: Vivienda en Val- 
verde del Majano. Acabados de 
lujo, hidromasaje. Infórmese.

AVAL VENDE: Apartamento en 
Alicante. 2 dormitorios. Buen 
precio.

AVAL VENDE: Plazas de garaje 
en Ctra. Trescasas.

TRABAJO ▼

GANE 250.000 mensuales en 
casa, montando bisutería. Pida 
información, apartado 839 Cór
doba.

SE PRECISAN distribuidores 
para Segovia y provincia. Aprox. 
350.000 pesetas netas. Teléfonos 
93/4539865 y 4539052.

RH. Selecciona para empresa de 
la capital, Oficial 1 • pastelero, con 
experiencia. RH. Trinidad, 14. 
460207.

NECESITO obrero para explota
ción porcina. Yanguas de Eres- 
ma. Teléfono 427614 (mañanas).

SE NECESITA jardinero. Razón: 
Pórtico Real. Teléfono 440836.

HORIZONTALES.— 1: Au
tor británico, del siglo XVIII, 
que escribió “El vicario de 
Wakefield”. 2: Cae nuevamente 
enfermo de la misma dolencia el 
que estaba convaleciente. 3: 
Municipio de Albacete. Al re
vés, letra del alfabeto griego 
(PL). 4: Letra del alfabeto griego 
(PL). Prohibión de carácter 
mágico-religioso de comer, to
car o nombrar algún objeto, 
im puesta a los adeptos de ciertas 
religiones de los pueblos primi
tivos de Polinesia. 5: Al revés, 
acudir. Al revés, profundo. 
Consonantes. 6: Al revés, letra 
del alfabeto griego. Al revés, 
culpado. Al revés, acude. 7: 
Letras de “pobre”. Lanza o pica 
(PL). Pronombre personal. 8: 
Ave zancuda venerada por los 
antiguos egipcios. Alero del te
jado. 9: Lugar. Paga. 10: Vuelvo 
a leer. 11: Instrumento usado 
para ver la forma de las vibracio
nes por medio de variaciones de 
luz.

VERTICALES.— 1: Movi

miento de los órganos vegetales 
en respuesta a la acción de la 
fuerza de la gravedad terrestre. 
2: Capital de Kenia. 3: Pronom
bre personal. Al revés, pronom
bre personal. 4: General roma
no, hijo de Tiberio Claudio 
Nerón y de Livia, y hermano 
menor del emperador Tiberio. 
Al revés, presenta un cuerdo 
reflejos coloreados de luz. 5: 
Ente. Número. Al revés, recorro 
con la vista lo escrito. 6: Conso
nante repetida. Pico de los Piri
neos. Artículo. 7: Del verbo 
haber. Reza. Al revés, conjunto 
del reino inorgánico de un país o 
región. 8: Condado de Eire. 
Sensación producida por ciertos 
cuerpos en el órgano del gusto. 
9: Repetido y familiar, mucha
cha de servir. Artículo. 10: 
Oponen reparos u objeciones a 
una opinión o designio. 11: 
Magistratura de la antigua 
Roma, compuesta de tres perso
nas.. .

SOLUCION
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA a n u n c io s  po r  pa l a b r a s
Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de la siguiente forma: Utilizando el adjunto boletín y enviándolo 
a EL ADELANTADO DE SEGOVIA, calle San Agustín, nti 3, 40001 SEGOVIA (Sección Publicidad)

TEXTO DATOS PERSONALES

NOMBRE __________________________________________________________________

DIRECCION _________________________________________________ ___________ -

POBLACION______________________________________________ _ _____________

TELEFONO N I F

DIAS DE PUBLICACION____________________________________ ____________

1 
1
1
1
1
1

1
1
1
1
1
1

Coste del anuncio: Precio por día 480 pts.+IVA (máximo 10 palabras). Cada palabra más, 48 pts.+IVA (15%). Calcule el importe 
e incluya en el envío resguardo de giro postal, telegráfico o talón nominativo a favor de EL ADELANTADO DE SEGOVIA
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tve1
07,30.- RING-RING
09.30.- EMPERATRIZ
11,00.-NOTICIAS
11.0 5.-VERDE QUE TE

' QUIERO VERDE
11,30.-PASA LA VIDA
13.30. - EL MENU DE 

KARLOS ARGUIÑANO 
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30. - NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
15,30. - EL DESPRECIO
16,30. - CORAZON SALVAJE 
17,00.- MARIELENA
18,00.- SIN FRONTERAS 
18,40.- ¿COMO LO VEIS?
19,10. - JUGUEMOS AL TRIVIAL 
19,40.- AVANCE NOTICIAS 
20,00.- FUTBOL.

CLASIFICACION 
EUROCOPA 96 SUB 21: 
Bélgica-España

21,50.- ¡VAYA TELE!
22,20. - ¡NO ME LO PUEDO 

CREER!
23,15. - ESTO ES ESPECTACULO
01,00.- TELEDIARIO 3
01,10.- CINE DE MEDIANOCHE 

(I): “Trueno” (1983- 
87’00"). D.: Larry Ludman.
I.: Mark Gregory, Bo 
Svenson.
Un joven indio persigue a la 

. banda de blancos que 
violaron y asesinaron a su 
esposa.

02,45.- CINE DE MEDIANOCHE 
(II): “Casanova” (1948 - 
84’23"). D.: Matilde
Landeta. I.: Mercedes 
Barba, Isabela Corona. 
La acción transcurre en 
México en el siglo pasado. 
Cuenta la historia de una 
mujer blanca que, después 
de ser secuestrada por una 
tribu aborigen, se enamora 
de su jefe.

04,10.- DESPEDIDA Y CIERRE

tMB2
07,00.- LA 2. NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- PREGUNTAS Y

RESPUESTAS
11,00.- TV EDUCATIVA: LA

AVENTURA DEL SABER
12,15. - CORAZONES SALVAJES 
13,00.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30. - GRANDES

DOCUMENTALES
16,30. - JARA Y SEDAL
17,00.- LA PELICULA DE LA

TARDE: “La casa de 
Carroll Street" (1987 - 
96’39"). D.: Peter Yates. L: 
Kelly McGilles, JefTDaniels. 
Durante la caza de brujas 
del macarthismo, una joven 
fotógrafa es acusada de 
llevar a cabo actividades 
subversivas y obligada a 
declarar ante una comisión 
del Congreso.

19.00. - BARRIO SESAMO
19.30. - CLIP, CLAP. VIDEO
20.00. - LA 2. NOTICIAS
20.15. - INFORMATIVO

TERRITORIAL
20,30. - UNA DE TRES
21.00. - LINGO
21.30. -DIAS DE CINE
22,00.- EL GRAN CINE DE LA 2: 

“Mi pie izquierdo" (1989 - 
98’43"). D.: Jim Sheridan.
L: Daniel Day-Lewis, 
Brenda Fricker.
Christy Brown es hijo de 
una humilde familia 
numerosa. El ha nacido con 
una parálisis cerebral que 
le impide el movimiento en 
lodo su cuerpo, excepto el 
de su pie izquierdo.

24.00.- DOCTOR EN ALASKA
01,15.- CINE CLUB. SESION DE

REPERTORIO (I): 
“Vincent y Theo” < 1990 - 
133’43"). D.: Robert Altman.
L: Tim Roth, Paul Rhys. 
La vida de los hermanos 
Vincent y Thedore van 
Gogh transcurrió por ios 
caminos del arte, pero con 
desigual fortuna. Vincent

fué un hombre torturado 
por la incomprensión del 
mundo ante su pintura. 
Theodore, dedicado a los 
negocios del arte y director 
de una pequeña galería, 
trató de encontrar un 
público para la pintura de 
su hemano.

03,30.- CINE CLUB. SESION DE 
REPERTORIO (II): “La 
isla de los muertos” (1945 
- 68’35"). D.: Mark Robson.
I.: Boris Karloff, Ellen Drew. 
Durante la guerra de 1912 
y bajo la opresión, el pueblo 
griego permitió que sus 
leyendas se convirtieran en 
superstición.

04,45.- CINE CLUB. SESION DE 
REPERTORIO (III): 
“Ultraje" (1960 -85’26").
D.: Daniel Tinayre. I.: 
Martha Legrand, Ignacio 
Quirós.
Una joven profesora de un 
colegio nocturno de jóvenes, 
al ser confundida con una 
prostituta, es atacada y 
violada por un grupo de sus 
mismos alumnos.

06,15.- DESPEDIDA Y CIERRE

Antena 3 Televisión
06,15.- RODILLO DE 

PROGRAMACION
06,45.- NOTICIAS
07,15.- TRAS 3 TRIS, BUENOS

DIAS
09,30.- MI AMADA BEATRIZ 

(Telenovela)
10,30.- SANTA BARBARA (Serie)
11,30.-TODO VA BIEN
13,00.- EL COCHE FANTASTICO
14,00.- SALVADOS POR LA

CAMPANA (Serie)
14,30.- COSAS DE CASA (Serie)
15,00.- NOTICIAS
15,35.- TELECINE
17,30.- COMANDO ESPECIAL
18,00.- LAS AVENTURAS DEL

JOVEN INDIANA JONES
19,15.- VIDEOS, VIDEOS
20,00.- SINCERAMENTE TUYO
20,30.- A TODA PAGINA
21,00.- NOTICIAS
21,30. - CANGUROS (Telecomedia)
22,00.- CINE
00,00.- CONFESIONES
01,30.- NOTICIAS
02,00.- SUPERBOXEO
02,30.- CINE DE MADRUGADA
04,00.- TELEVENTA
05,30.- CINE DE MADRUGADA

06,05.- AVANCE DE
PROGRAMACION Y
ESPACIOS
PROMOCIONALES

06,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA
06,45.- TELE VI QUE TE VI
09,00.- LOS PERIODICOS
09,15.- INES DUARTE.

SECRETARIA (telenovela)
09,50.- LA TRAIDORA (telenovela)
10,45.- CINE CORAZON: “Vida 

con los hijos". D.: Dino
Risi. I.: Giancarlo Giannini.
Corinne Clery.
Después de la muerte de su 
esposa, querer comprender 
a sus hijos y adaptarse a 
una nueva vida costará 
mucho.

12,45.- ¿DE QUE PARTE ESTAS?
14,00.- VEREDICTO
14,30.- LAS NOTICIAS
15,00.- VEREDICTO
15,30. - LA VIDA ALREDEDOR
16,30.- MILAGROS (telenovela)
17,30.- PATRULLAN
18,00.- POWER RANGERS (serie)
18,30.- TARZAN
19,00.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
19,30.- SU MEDIA NARANJA 
20,30.- LAS NOTICIAS 
21,00.- TELECUPON

ADVERTENCIA
EL ADELANTADO no se res
ponsabiliza de los continuos cam
bios de programación que. a últi
ma hora, introducen las diferentes 
cadenas de lelev isión.

21,10. - KARAOKE
21,30.- CINE CINCO

ESTRELLAS: “Solo en 
casa" (1990). D.: John
Hughes. I.: Macaulay 
Culkin, Joe Pesci.
Una acomodada y 
numerosa familia de 
Chicago decide pasar las 
vacaciones de navidad en 
París.

23,35.- CINE: “El ladrón" (1981). 
D.: Michael Mann. L:
James Caan, Tuesday Weld.

02,20.- HISTORIAS DE PLÁY BOY
02,50.- CINE: “Malasombra"

(1984) . D.: Bruno Gaburro.
I.: Paola Senatore, Maurice 
Poli.
Un matrimonio recibe la 
llegada, en una gran 
mansión, de varios 
personajes.

04,20.- NOVEDADES
INCREIBLES

04,45.- CINE: “El trampero
solitario” (1977). D.: Keith
Larsen. I.: Keith Larsen.

08,05.- REDACCION NOTICIAS
08,10.- ABC WORLD NEWS
08,35.- DIBUJOS ANIMADOS:

Charlie Brown y Snoopy
09,00.- REDACCION. NOTICIAS
09,05.- BUENOS DIAS, BUENOS

09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “Solo en la 

oscuridad”
11,29.- CINE: “Crooked hearts 

(secretos de familia)”
13,17.- ASI SE HIZO ’DRACULA 

DE BRAM STOKER’
13,30.- REDACCION. NOTICIAS
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- TELESERIE: Entrenador
14,30.- TELESERIE: Roe
15,00.- CINE: “El último 

amanecer”
16,42.- CINE: “Toys (fabricando 

ilusiones)”
18,40.- DOCUMENTAL: Las 

mareas de Kirawira
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: 

Duckman
20.00.- AVANCE REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30. - TELESERIE: El trébol azul
21,00.- TELESERIE: Primos lejanos
21,28. - PRIMER PLANO
21,30. - REDACCION. NOTICIAS
21,54. - INFORMACION

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+:

“Kika”
23,51.- DIBUJOS ANIMADOS: 

Beavis y Butt-Head
00,17.- CINE: “Qué ruina de 

función”
01,58.- CINE X: “La institutriz"
03,16.- COLECCION CANAL+:

“Easy rider”
04,48.- TRANSWORLD SPORT
05,40.- CINE: “El juego del

poder”
07,26.- DOCUMENTAL: LA LEY 

DE NUEVA YORK

■W

TELEMADRID

07.00.- INFORMACION
CULTURAL DE Ij X CAM 

07.30.- BUENOS DIAS MADRID
09,00.- A SABER
09,30.- ALTAS ESFERAS
10,00.- AVANCE INFORMATIVO 
10.20.- TELE EMPLEO 
10,40.- SUCEDIO EN MADRID 
11,55.- CHICO LISTO I 
12,45.- MASK
13,10.- LA BANDA DE ISIDORO 
13,35.- LA BANDA DE TOM Y

JERRY
14,00.- TELENOTICIAS MADRID 
14,30.- TELENOTICIAS
14,55.- EL TIEMPO
15,00.- EL ROMPECABEZOTAS
15,30.- CINE DE TARDE
17,30.- EL PROGRAMA DE ANA
18,35.-TELE EMPLEO
19,00.- MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
21.25.- EL TIEMPO
21,30. - RIFI RAFE
00,30 - TELENOTICIAS
00,35.- TELE EMPLEO
00,55.- CINE
02,20.- CINE SALA DE

MADRUGADA
04,00.- INFORMACION

CULTURAL DE LAC.A.M.

PEQUEÑA PANTALLA

MUCHAS HORAS CON ESOS 
“LOCOS BAJITOS"

Van a ser muchas horas 
dedicadas a los niños, esos 
“locos bajitos” de los que ha
blaba una canción de Juan 
Manuel Serrat; y es que las 
Navidades se acercan y, con 
ellas, los responsables de pro
gramación de las televisiones 
de este país se acuerdan de 
que también hay niños. El 
primero en aterrizar en la pe
queña pantalla es Macaulay 
Culkin, ese niño rubito de ojos 
azules al que nuestros hijos 
adoran y admiran desde que 
le vieron interpretar el papel 
de lo que ellos entienden como 
un verdadero héroe en el fil
me “Solo en casa”. Hoya en 
Tele 5, el público infantil y no 
tan infantil podrá volver a 
disfrutar con esta película, 
una de las más taquilleras de 
los últimos tiempos, y que re
lata la historia de un hijo que 
se queda solo en casa porque 
sus padres se olvidan de él. A 
esta estrella de Holywood le 
seguirá el nuevo fichaje de la 
casa Disney, un chico británi

KIKA O EL “COLLAGE” DE ALMODOVAR
Almodóvar dijo de su últi

ma película “Kika” que era 
“como un collage, delirante y 
disparatado”. El filme, que no 
tuvo muy buenas críticas, fue 
bien acogido por su público, 
aunque no logró el éxito obte
nido con sus anteriores obras. 
Canal + ofrece hoy por la no
che a los telespectadores este 
filme, que cuenta las peripe
cias de una maquilladora in
genua (Verónica Porqué), de 
su compañero sentimental, 
un fotógrafo de moda (Alex 
Casanova) y de una estrella 
de televisión sin escrúpulos 
llamada Andrea Caracortada

LOS SUB-21
La selección española de 

fútbol Sub-21 se enfrenta hoy 
a la belga, en un partido que 
será retransmitido en directo 
por La Primera de TVE a las 
20,00 horas. Concentrados en 
Gijón, los “sub-21" salieron 
ayer, junto con la absoluta, en 
dirección a Bruselas, para

SEGOVIA

14.00. - CIENCIA Y TECNOLOGIA
14.25. - EL FELICITADOR
14,30.- AVANCE

REDACCION 21

CARTELERA
MULTICINES MIRO i 11
SALA 1

A las 7,30 y 10,30:

“La historia 
interminable III”

(Las aventuras de Bastían)

SALA 3
A las 7,30 y 10,30:

“Pesadilla 
de Navidad”

SONIDO DOLBY STEREO

co de 13 años llamado Kristo- 
pher Milnes. Este jovencísi- 
mo actor inglés dará vida a un 
pequeño detective llamado 
Rip, en una serie, la primera 
europea de esta fañosa pro
ductora, que contará con 13 
capítulos y que ha sido roda
da en el Reino Unido. Sus pe
ripecias se podrán seguir por 
La Primera. También Canal+ 
contribuye a este festival de 
la imagen infantil con una 
programación repleta de ma
rionetas, picapiedras, peque
ños Nemos y dos encantado
ras damitas “Perdidas en Na
vidad”. Tintín, Peter Pan y 
Remy, entre otros, estarán 
en Antena 3 y para los que 
ya empiezan a peinar canas 
y continúan pensando que 
cualquier tiempo pasado fue 
mejor la programación in
fantil también les hace un 
guiño de complicidad con 
viejas y tradicionales reposi
ciones como “Sonrisas y Lá
grimas” o “La familia y uno 
más”.

(Victoria Abril). Con esta pe
lícula, que contó con uno de 
los presupuestos más eleva
dos del cine español -unos 600 
millones-, Almodóvar quiso 
hacer una crítica mordaz con
tra los reality-shows televisi
vos.

La escena de violación, de 
12 minutos de duración, dio 
pie a una sonada polémica. 
Además, esta escena le costó 
que la película no pudiera 
verse en las salas comercia
les de EE.UU., donde fue ca
lificada “X” y relegada a las 
salas de exhibición especia
les. 

disputar este encuentro, co
rrespondiente a la décima 
edición del Campeonato de 
Europa de esta categoría, en 
la localidad de Molenbeek. El 
partido servirá para abrir 
boca de cara al encuentro que 
jugará el sábado la selección 
española frente a la belga.

14,45.- SERVICIO 
SEGOTEXT

19,30.- DIBUJOS
20,00.- EL FELICITADOR
20 .05.- CASTILLA Y LEON CADA 

DIA MAS 
20,30.- REDACCION 21
21 .15.-EL FELICITADOR
21.30. - PELICULA 
23,00.- REDACCION 21 
23.30. - SERVICIO 

SEGOTEXT

SALA 2
A las 7,30 y 10,30:

“EL REY LEON”
SONIDO

DOLBY STEREO

SALA ZULOAGA
A las 7,45 y 10,45:

“Entrevista 
con el vampiro”

SONIDO DOLBY STEREO
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El- ADELANTADO DE SEGOVIA
LOS ALCALDES 

PODRAN CELEBRAR 
MATRIMONIOS 
CIVILES DESDE 

' MARZO
Todos los alcaldes es

, pañoles podrán celebrar 
matrimonios civiles en 
sus respectivos munici
pios a partir del primero 
de marzo de 1995 al ha
ber aprobado ayer el 
Congreso de los Diputa
dos una proposición de 
ley de CIU que otorga 

¡ esta facultad a los máxi
mos representantes polí
ticos municipales. Ac
tualmente, la legisla
ción permite que los al
caldes o los jueces de 
paz celebren matrimo
nios en cuanto delega
dos del juez de primera 
instancia y cuando en el 
municipio no resida el 
juez encargado del re
gistro civil. El texto le
gal aprobado ayer, que 
modifica el Código C¡- 
vil, considera que si al
gunos alcaldes, en de
terminadas condicio
nes, pueden autorizar 
enlaces “nada obsta a 
que lo puedan hacer 
también aquellos alcal
des de municipios con 
mayor número de habi
tantes en los que existen 
jueces encargados del 
registro civil”. Ade
más, esta extensión a to
dos los alcaldes “re
fuerza también el prin
cipio democrático al 
otorgar a un repre
sentante popular, cono
cido normalmente por 
los vecinos del munici
pio, la posibilidad de 
realizar esta función, 
de notoria relevancia 
social”.

■ MISCELANEA -

TELEFOTO EFE
Anguila y Aznar conversan durante la recepción que siguió a la presentación del libro “Retratos de interior".

Se trata de la obra “Retratos de interior, de Pilar Ferrer y Luisa Palma

Aznar, Anguila, Guerra y Suquía, 
reunidos en la presentación de un libro

El acto de presentación del libro “Retratos de interior”, escrito 
por las periodistas Pilar Ferrer y Luisa Palma, reunió ayer en 
Madrid a políticos como José María Aznar, Alfonso Guerra y Julio 
Anguila y al presidente de la Conferencia Episcopal, Elias Vanes.

Madrid (Efe).— El libro narra 
anécdotas y aficiones de una 
veintena de personajes públicos 
e incluye una serie de fotos re
trospectivas de los protagonistas 
de la obra.

La mayoría de ellos acudieron 
al acto y se retrataron juntos en 
una instantánea que reunió, ade
más de los citados, al banquero 
Luis Valls Taberner, al ex jefe de 
la casa del Rey Sabino Fernán

dez Campos y a los políticos 
José Borrell. José Luis Corcue- 
ra. Francisco Alvarez Cascos, 
Juan Carlos Rodríguez Ibarra. 
Joan Lerma, Juan,José Lucas, 
Alberto Ruiz Gallardón y Maria
no Rajoy.

Los personajes a los que hace 
mención el libro y no acudieron 
a la presentación son Felipe 
González. Jordi Pujol, Manuel 
Fraga. Juan Alberto Belloch, Ja

vier Solana y Rodrigo Rato.
Aparte de la foto conjunta, 

saludos como el del presidente 
del Partido Popular y el vicese
cretario general del PSOE hicie
ron también que se dispararan 
decenas de flashes.

La presentación del acto 
corrió a cargo de la periodista 
Julia Otero, quien en su inter
vención destacó la importancia 
de haberse adentrado en el lado 
humano de los personajes pú
blicos y destacó el hecho de 
que un libro de estas caracterís
ticas haya sido escrito por dos 
mujeres.

BURBUJAS

• El Pleno del Congreso 
aprobó ayer por unanimi
dad la tipificación como 
delito dentro del Código 
Penal de la conducción 
de ciclomotores bajo los 
efectos del alcohol o dro
gas con temeridad o im
prudencia. La Cámara 
Baja, que ratificó ayer las 
enmiendas introducidas 
durante el trámite en el 
Senado, dió asi luz verde 
a esta modificación del 
Código Penal que esta
blece penas de prisión 
menor, multas de hasta 
tres millones de pesetas y 
retirada de la licencia 
para conducir ciclomoto
res, en los casos más gra
ves. La justificación de 
estíi Ley orgánica, según 
la exposición de motivos 
del texto, se halla en el 
elevado número de acci
dentes de tráfico genera
dos por la conducción te
meraria de este tipo de 
vehículos bajo la influen
cia de drogas o alcohol.

• La inclusión del Parque 
Nacional de Doñana en la 
Lista del Patrimonio de la 
Humanidad, dada a conocer 
ayer, representa “el recono
cimiento de mayor trascen
dencia en el ámbito de la 
conservación”, señaló a Efe 
el subdirector general de 
Espacios Naturales del 
ICON A y ex director de 
Doñana. Jesús Casas. Ca
sas, nombrado la pasada 
semana subdirector gene
ral de Espacios Naturales 
tras ocupar la Dirección 
del Parque de Doñana du
rante los últimos ocho 
años, añadió que “esta 
nueva denominación su
pondrá una mayor respon
sabilidad para los gestores 
y una gran preocupación 
para todos los que trabajan 
en el Parque".

■ VISTO Y NO VISTO--------  -------

LOS CANTEROS Y LA FUENTE.— Francisco Cuéllar y Julián 
Velázquez son los autores de esta hermosa fuente que desde hace 
algunos días luce bella en el remozado Paseo del Salón. Formones 
y buriles han tallado la recia piedra para convertirla en punto de 
referencia para los sedientos en tan bello marco.— (Foto:Peña[osa).

■ UMOR SIN ACHE - ----- -

Recetas masocas para esta Navidad
A LA ME DO DEL PARRAL Y DIEZ 

“CERDO A LA ROLDANI- 
LLA”.— Cójase un cerdo que 
seabastante marrano y cébesele 
bien a base de fondos reserva
dos, pelotazos, comisiones mi- 
Uonarias y fondos de pensiones 
para pobres huérfanos.’ Cuando 
el cerdo esté bien gordo en su 
cochiquera de lujo y bien prin
gado por todas partes, déjesele 
la puerta abierta para que huya. 
El animal saldrá pitando, lo cual 
será harto beneficioso para la 
calidad óptima de sus jamona- 
zos y lomazos, ya que de este 
m odo se orea y se carcajea, pues 
los cerdos de raza roldana sue
len reírse mucho de lo bien que 
les va por la vida. Una vez bien 
oreado se puede cocer al cerdo 
en sus propias grasas, y tras sa
zonarle con sal, pimienta, ajo, 
ajonjolí y melaza, se sirve a la 
mesa con una manzanita en sus 
morros. Su sabor es terrible
mente desagradable si previa

mente no se le ha extraído el 
corazón (que es una piedra ne
gra) y el riñón (que está forrado 
de oro, y suelta cardenillo). Si se 
le sacan estas visceras tendrá sa
bor a mierda pura, pero no olvi
demos que estas son recetas para 
masocas recalcitrantes, y el que 
avisa no es traidor.

* * *
“TACOS DE JAMON AL 

INEM”.— Cóloquese un ja
món bien custodiado por la 
fuerza pública junto a la cola 
del paro del INEM (para que 
no haya suspicacias ni malos 
entendidos, el INEM de esta 
receta ubicado en Jaén y no en 
Segovia). El jamón será saní
simo, no ocurriendo lo del 
chiste ese que dice que cuando 
un pobre come jamón, una de 
dos: o está malo el pobre o está 
malo el jamón. Los parados 
harán lo imposible para acce
der al pemil, mas al compro
bar que no pueden adquirirlo 

por lo exiguo de su peculio, 
prorrumpirán en una sarta de 
sonoros tacos. Sáquese el ja
món del INEM y llévese don
de debe estar todo buen jamón 
que se precie: en el club de 
golf “El Pelotazo Socialista”.

“HIGADO ENCEBOLLA
DO A LA PADRONESA”.— 
Cójase unos hígados de pre
mio Nobel gallego que estén 
bien revenidos y achacosos. 
Llévense en una tartera a las 
votaciones anuales del premio 
literario “Cervantes". Poco a 
poco los hígados de esta receta 
irán avinagrándose y tomando 
un color entre verdusco, ama
rillento y cetrino. Sírvanse 
con abundantes ajos picados, 
un chorrito de vitriolo y una 
capa de cebolla. Este plato es 
muy apreciado por el buen 
gourmet masoca a causa del 
nauseabundo sabor que suelta 
la “ávida dollar” y la ceporrez 
geva del ejemplar cocinado.
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